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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

wieder ist ein Jahr vorbei und nur wenig hat der Michel dazugelernt.

Die Ehrlich und Aufrichtigen hängen nach wie vor im Opportunismus, denn sie wollen die 
Rechtsungültigkeit des Grundgesetzes nicht erkennen. 

Wenn sie vom deutschen Staat reden, nennen sie ihn Deutschland, obwohl er solang er nicht vom 
Souverän/Herrscher, also dem Volk umbenannt wird, nach wie vor Deutsches Reich heißt. Der 
deutsche Adler ist zu einer „Fetten Henne“ mutiert, deren Küken inzwischen das Bild prägt, also 
das Dilemma des 3. Reichs nun schon in zweiter Generation nachlebt.

Wie kann eine staatsrechtliche Verwaltung der Besatzungsmächte, egal ob BRD oder DDR genannt,
ein Rechtsstaat sein?

 

Ein Rechtsstaat beruht auf einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage, die vom 
Souverän/Herrscher in einer Volksherrschaft/Demokratie vom Volk in Kraft gesetzt wird. 

Weder in der Weimarer Republik noch in der BRiD hat es sowas gegeben!

Selbst in der DDR als das staatsrechtliche Volk der DDR bei der Erarbeitung einer Verfassung 
mittun durfte, und diese dann auch noch 1968 in Kraft setzte, war dieses staatsrechtliche Volk nicht 
das des deutschen Staates. Dieser ist nach wie vor mangels Organisation (fehlende Verfassung) 
handlungsunfähig. 

Nicht besser. Zumindest von einer deutschen Stelle, ist ausgearbeitet als die Entscheidung des 
GrundGesetzGerichts 2 BvF 1/73 aus dem Jahr 1973 und informiert, soweit man es mit eigenem 
wahrheitlichen Wissen auffüllt, darüber. 

Man muss es nur ausführlich zu sich nehmen, um dann aus so mancher Verklausulierung heraus zu 
erkennen, dass weder die BRD noch die DDR Rechtsnachfolger des deutschen Staates Deutsches 
Reich waren und sind. Rechtsnachfolger wie z.B. die Russische Föderation zur Sowjetunion.  

https://www.schwiebert.lima-city.de/mit-gott-in-den-krieg/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-05-1973-Urteil-Grundlagenvertrag.pdf


 

Solange dieses Problem nicht erkannt wird, werden die nachfolgenden Probleme nicht zu lösen 
sein. Und schon gleich gar nicht die Probleme, die vorher zu diesem Problem geführt haben. Das 
Erkennen des grundsätzlichen Problems (Ursache) ist dann letztendlich nichts anderes als die 
Lösung der vierfachen Wurzel des Satzes vom zureichenden Grunde. 

Eine Aufgabe, die uns Arthur Schopenhauer (1788-1860) aufgab und diese u. a. aus der Erarbeitung 
der Gedanken vernünftiger Philosophen bis hin zu meinem Lieblingsphilosophen Immanuel Kant 
(1724-1804). 

 

Was hat man heute in der BRiD, die 1990 nach dem Rechtsungültig werden des 
Organisationsstatuts der staatsrechtlichen Verwaltungen zu einer US Kolonie verkommen ist, zu 
erwarten, solange das Rechtsstaatsprinzip keine Anerkenntnis findet? Nichts weiter als die 
Erfüllung des Willens der selbsternannten Herren der Welt, der heimatlosen Zionisten, die den 
Zionismus geschaffen haben. Erfüllung des Willens durch Marionetten in form von willigen 
Vasallen, die den Gutmenschen geben. Das Gute als Maske aufgesetzt um die Fratze der 
Gehässigkeit verstecken zu können. Der Gutmensch, der ständig und immer Wohltätigkeit predigt, 
über die der Gelehrte Johann Heinrich Pestalozzi (1746-1827) schon meinte: „Wohltätigkeit ist das 
Ersäufen des Rechts im Mistloch der Gnade.“

Wohltätigkeit, die zuwenig lässt um zu Leben, jedoch immer noch zuviel um zu Sterben. 

Was ist Leben? Genug zu Essen und zu Trinken zu haben?

Das haben die meisten Menschen, zumindest in der westlichen Welt, immer noch. Und viele von 
denen können sich nach wie vor den Urlaub im Ausland gönnen, zumal dieser oftmals noch billiger 
ist, als jener zu Hause. 

Der jährliche Ski Urlaub ist dann aber doch finanziell nicht jedem vergönnt, denn wegen des 
angeblichen Klimawandels braucht es die ständige künstliche Beschneiung; also den Verbrauch von
Energie und Wasser, evtl. sogar noch mit Chemikalien versetzt, um den Schnee auch noch bei 
Temperaturen über 0 Grad zu erhalten. 

Und was macht der Norddeutsche? Schippert der zum Skifahren über die Ostsee nach 
Skandinavien? Für einen Kurztrip wohl doch eher ungünstig, auch bei noch soviel finanzieller 
Potenz. Da gibt es aber Abhilfe und das sogar das ganze Jahr über, denn egal was die Frech, Faul 
und Feigen samt der Letzten Generation zwecks des Klimas auftun, die Ski Hallen in 
„Deutschland“ sind bereit, um der Dekadenz ein bisschen Kühlung zu verschaffen. Ich möchte gar 
nicht erst wissen, wie viele dieser Ski Hallen Gänger im sonstigen Leben über das KUH2 
lamentieren. 

Ah ja, ich wieder, der rotzige Querulant, CO2, das wie KUH2 ausgesprochen wird, um dem 
Neudenglischen zu entsprechen. Dämlich also, weil man nicht erkennen will, dass CO2 
/Kohlendioxid eigentlich Kohlensäure ist. Na ja, sieh‘ste, eben dämlich wie der rqO, der nicht weiß,
dass die Kohlensäure nicht CO2, sondern H2CO3 ist, also zum Kohlendioxid noch ein Molekül 
Wasser hinzukommt. So also letztendlich ein Kohlenwasserstoffmolekül entsteht.  
Kohlenwasserstoff, der entgegen den anderen wie Diesel und Benzin aber nicht der Verachtung der 
Klima-„Freunde“ unterliegt, umso mehr die Kohlensäure von Coca Cola, Nestle & Co  diesen Stoff 
bedürfen um ihre Wässerchen zum Sprudeln zu bringen. 

 

Nun fragt man sich doch, wer diese Klima-„Freunde“ finanziert, um ihre Aktionen durchführen zu 
können. Idealisten würden das aus ihrem eigenen Vermögen tun, umso mehr, wenn sie in der 
Gruppe handeln. Idealisten sind dann aber herzensgute Menschen, die mit großer 

https://www.snowplaza.de/weblog/7466-skihallen-deutschland/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/10/opelt-recht-09-schopenhauer.pdf


Wahrscheinlichkeit für ihr gutes Tun nicht die Öffentlichkeit benötigen, eben weil sie es von Herzen
tun und nicht um irgendeinen Glanz auf sich kommen zu lassen. Glanz auf sich kommen lassen, das
ist den Gutmenschen vorbehalten und diese würden mitnichten ihr Eigenes in den Ring werfen, 
denn sie wollen ja gut leben. Gut leben bedeutet, mit dem SUV in die Schule gebracht zu werden 
und zum Ankleben zu fahren, bedeutet aber ansonsten per Flugzeug in den Urlaub zu reisen und 
nicht zuletzt in die Alpen um dem „Apre Ski“ zu frönen. Also braucht es die Finanzierung aus 
sprudelnden Geldquellen.  

Da wären bei den Letzten Generation z. B. die Erbin Getty eines Milliarden Vermögens, worüber 
man beim Standard lesen kann. 1942 haben fleißige und mit Verstand beseelte Menschen eine 
Firma gegründet, diese zum Erblühen gebracht, an die Nachfahren weitergegeben und von deren 
Nachfahren diese lukrative Firma verkauft, um aus dem entsprechenden Milliardengewinn 
Wohltätigkeit über eine Stiftung zu finanzieren. Kurz mitgedacht; 1942 in einem aufstrebenden 
Markt eine Firma zu gründen, ist zum richtigen Zeitpunkt, das Richtige getan. In der Zeit um 2010 
aber, in der das Schneeballsystem des Profits bereits durch die Russische Föderation arg ins 
Schleudern geriet, wurde diese Firma geschluckt wie einst der Gargantua ganze Pferdefuhrwerke in 
sich hineinschlang. Die Erben aber haben in ihrer Gutmenschenart dem neuzeitigen Gargantua 
verholfen über den Klimaschwindel weiter Profite einzufahren. Es ist also eine Stiftung, zu der ich 
gefunden habe, weil ich interessiert RT deutsch lese. Und wer finanziert die FFF Bewegung? Na 
klar, wieder eine Stiftung und diesmal von Greta Thunberg selbst eröffnet, aber nicht mit einem 
Milliardenvermögen, sondern weil sie in ihrer Gutmenschart das Geld ihres Alternativen Nobelpreis
steckte. 

Wie kam es aber vom Schule schwänzen aus dem Jahr 2018 zum Nobelpreis von 2019?   

Da ist nicht allzu viel zu erfahren, da dieses damals 15-jährige Mädchen, dass sich eigentlich mit 
seinem Asperger-Syndrom der Umwelt nicht richtig mitteilen konnte, zu solch einem Ruf verholfen 
hat.  Da sollte man sich einen Blick in den „Focus“ trauen. Dort ist die Sprache von Hintermännern,
die mit einer Segelaktion Geld verdienten; Unmengen von Geld, die mit dem Emissionshandel 
verdient werden, die mit den Klimabonds verdient werden. Und wer sitzt an der Mündung des 
Geldflusses? Na ja, richtig, jene, die die Macht über das Geld erbeutet haben!

Geld erbeutet? Mit dem Coup von 1815 an der Londoner Börse und dann weiter so, in dem man 
nach und nach auch die Macht an den anderen Börsen einnahm, bis hin zum ersten großen 
Weltenbrand, dem WK1? Und daraus über das Versailler Schanddiktat wegen unzufriedenstellender 
Ergebnisse aus dem WK1 über den Schwarzen Freitag zum WK2, dem man eine im Geiste 
erbärmliche Gestalt namens Hitler als Führer an die Spitze stellte. Aus dem WK2 heraus die 
Machtansprüche, die 1882 mit ersten Grunderwerb durch Edmond Rothschild angemeldet, mit der 
Balfour Erklärung weiter ausgebaut wurden, in Palästina ausgeweitet, mit der Übernahme der 
Ansprüche Frankreichs und Großbritanniens aus dem Völkerbund durch die Nachfolgeorganisation 
Vereinte Nationen und deren Resolution 181 aus dem Jahr 1947, um ein Großisrael zu schaffen. Da 
man sich aber erst das halbe Palästina unter die Krallen reißen konnte, wird seit dem bis dato vom 
israelisch zionistischen Regime daran gearbeitet Großisrael vom Sinai bis zum Euphrat zu errichten.

 

All das kann nur über die Macht des Geldes durchgesetzt werden. Die Macht des Geldes, die viele 
Menschen beeindruckt und sich deshalb dieser Macht augendienend verdingen.

 

Es ging weiter über den wegen durch unheilbare Widersprüche rechtlich nicht in Kraft getretenen 
2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in bezug auf Deutschland), über die dadurch ebenfalls nicht 
in Kraft treten konntente Pariser Charta, die die Friedensordnung nach dem kalten Krieg regeln 
sollte, unmittelbar wieder in einen heißen Krieg, und das auf europäischen Boden mit der 
Zerstörung des Vielvölkerstaates Jugoslawien. Ein Krieg, der derzeitig völlig ausgeblendet wird und
im Mainstream mit keiner Silbe mehr erwähnt wird. Ein Krieg durch die Nato geführt und in dem 

https://www.herder.de/geschichte-politik/neueste-geschichte/der-untergang-der-sowjetunion/der-zerfall-jugoslawiens/
https://www.infosperber.ch/politik/welt/uranmunition-der-verschwiegene-millionen-mord-muss-ans-licht/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf
https://www.sueddeutsche.de/politik/israel-netanjahu-wahlsieg-religioese-zionisten-1.5687287
https://www.un.org/depts/german/gv-early/ar181-ii.pdf
https://www.deutschlandfunk.de/das-erbe-von-san-remo-100.html
https://www.dw.com/de/kommentar-die-zwei-versprechen-des-balfour-briefs/a-41215928
https://magazin.spiegel.de/EpubDelivery/spiegel/pdf/132909998
https://www.welt.de/print-wams/article613579/Boersencoup-nach-Waterloo.html
https://www.manager-magazin.de/finanzen/artikel/klimaanleihen-das-sollten-sie-wissen-a-1285593.html
https://globalmagazin.eu/themen/klima/schwindel-beim-emissionshandel/
https://www.focus.de/finanzen/boerse/greta-thunberg-die-erstaunlich-lukrativen-geschaefte-ihrer-hintermaenner_id_11028183.html
https://www.t-online.de/nachhaltigkeit/id_87373020/greta-thunberg-finanziert-stiftung-mit-preisgeld-grossartige-dinge-leisten-.html
https://test.rtde.tech/inland/154315-letzte-generation-blockiert-erneut-strassen/
https://www-climateemergencyfund-org.translate.goog/?form=donate&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=sc
https://www.derstandard.de/story/2000140549201/warum-die-neuen-klimabewegungen-auch-von-oel-erbinnen-unterstuetzt-werden


die Deutschen nach dem WK2 das erste Mal wieder unmittelbar mitmischten. Ein Krieg, der 
nachträglich vom Ex Kanzler Schröder als völkerrechtswidrig bezeichnet wurde, obwohl er 
zusammen mit dem diplomierten Steinewerfer Leut Fischer in diesen Krieg gezogen ist, um die 
Macht über die US Kolonie (USK/BRiD) von den selbsternannten Herren der Welt zu erhalten. 
Über die SPD und der von ihr in das rechtsungültige GG gepresste Art. 23 GG neue Fassung, der 
den Machtverzicht des deutschen Volkes auf eigenen Grund und Boden erklärt, hin zum 
Bankensterben, über die Schrottimmobilienblase und wegen dem aus den Krallen gerutschten 
russischen Restland zum Kampf gegen die Russische Föderation, deren Präsidenten man seitens des
Westens als Hitler bezeichnet und die russische Regierung als Terroristen Unterstützer. 

Zwischendurch kam dann noch der Raubzug, den man über den Corona Erreger organisierte. Ein 
Erreger, der künstlich in US Militär Laboren geschaffen wurde und sich als biologischer Krieg 
gegen die ganze Menschheit entpuppte. Da der Corona Tsunami nicht reichte, um die Russische 
Föderation wieder in die Krallen zu bekommen, um sich dann auf China stürzen zu können, wurde 
die Energiekrise geschaffen. Die Energiekrise, die langfristig über das Kiewer Regime vom Westen 
aufgebaut wurde. Eines dürfte den Menschen klar sein, dass alle derzeitigen großen wirtschaftlichen
Probleme auf die durch die Profiteure ins uferlose getriebenen Energiepreise beruhen. 
Energiepreise, die einst langfristig mit sicherer Vertragserfüllung seitens der Sowjetunion und später
deren Rechtsnachfolger, der Russischen Föderation, erfüllt wurden. Selbst als der Westen im Jahr 
2019 auf Befehl des USI die in Bau befindliche Nord Stream 2 sanktionierte, bauten die Russen 
unter erschwerten Bedingungen und auf der Grundlage internationaler Verträge diese Leitung fertig,
wobei Nord Stream 1 bereits seit Jahren zuverlässig Erdgas nach Westeuropa strömen ließ. So 
wurde wieder einmal der Brückenkopf „Deutschland“ gebraucht, um den Zufluss preiswerter 
Energie zu stoppen, denn preiswerte Energie bedeutet, eine funktionierende Wirtschaft, die 
wiederum mit ihren Produkten konkurrenzfähige Preise machen könnte. Konkurrenzfähig und nicht 
wettbewerbsfähig, denn Wettbewerb bedeutet, dass der Stärkere den Schwachen zur Erringung 
eigener Stärke unterstützt und nicht wie in der Konkurrenz der Stärkere den Schwachen zerstört, um
sich an dessen Eingeweiden zu laben. 

So kam es dann, dass über den BOAZ (Bravsten Olaf aller Zeiten) der Wirtschaftschef der BRiD 
nach Katar zog und dort mit einem Bückling auf Geschlechtshöhe um verflüssigtes Erdgas zu 
bitten. Und wie er erhört wurde der Bückling! Er bekam gnädigst das Feuerzeug gefüllt und die 
auch anstehenden Chinesen den Waggon. Der Bückling kehrte mit dieser Nachricht zurück und die 
Gefahr bestand, dass russische Erdgas über die beiden Nord Stream Leitungen preiswert nach 
Westeuropa gelangen könnten. Da aber der BOAZ vom Zaubermeister bereits klar gemacht bekam, 
dass es aus der NS2 kein Gas für Westeuropa gäbe, brachte der Lehrling den Besen zum Tanzen, der
dann nicht wieder Wasser zum Absaufen des Gebietes anschleppte, sondern kurzerhand den Besen 
durch die Leitung fahren ließ, auf dass diese nicht mehr fähig wären, Gas zu führen. In seiner 
grazilen Verblödung hat der Michel das hingenommen und lässt sich nun vorschwärmen, wie prima 
es ist, dass seine Erdgasspeicher voll wären und zum Entsatz es nun das gefrackte LNG vom USI 
gibt. Natürlich zum Vorzug des doppelten und dreifachen Preises. 

 

Oh ja, hier spricht wieder mal meine ganze rotzige Querulanz, mit der ich nicht verstehen kann, 
dass der deutsche Michel in der Gesamtheit sich vor einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in 
Kraft gesetzten Verfassung windet wie ein Aal im leergefressenen Pferdeschädel. 

 

Schauen wir doch noch einmal kurz auf die Problemrakete, die die Gefahr barg, den Bürgerkrieg in 
der Ukraine (russisches Grenzland) zu einem erneuten militärischen Weltenbrand aufflammen zu 
lassen. 

Da berichtet bei RT deutsch der ehrlich und aufrichtige Deutsche Rainer Rupp, dass der 
Spaßmacher des Schreckens Voldeymorty endgültig seine Glaubwürdigkeit in der westlichen Welt 

https://test.rtde.tech/meinung/155552-irreparabler-schaden-fuer-selenskijs-glaubwuerdigkeit/
https://www.blinker.de/forum/thread/37125-aalangeln-ala-die-blechtrommel/?postID=502348
https://www.nationalgeographic.de/umwelt/2017/07/amerikanische-ureinwohner-verklagen-fracking-unternehmen-wegen-erdbeben
https://www.deutschlandfunkkultur.de/fluessiggas-aus-usa-umwelt-klimakrise-100.html
https://test.rtde.tech/meinung/150353-nord-stream-attacken-deutschland-und/
https://www.tagesspiegel.de/politik/eine-reise-mit-klarer-warnung-scholz-als-krisendiplomat-im-weissen-haus/28046912.html
https://www.manager-magazin.de/finanzen/erdgas-katar-schliesst-gas-lng-liefervertrag-mit-china-ueber-27-jahre-laufzeit-a-c481c7ea-c419-4b4e-bb25-0975a2662634
https://www.focus.de/politik/energiekrise-zugesagtes-gas-aus-katar-bleibt-aus-war-habecks-kniefall-nur-symbolpolitik_id_115592344.html
https://www.welt.de/wirtschaft/article237791677/Nach-Habeck-Reise-Katar-daempft-Hoffnung-auf-schnelle-Gaslieferungen-Wird-nicht-passieren.html
https://www.energieagentur-ebe-m.de/News/2449/Warum-macht-der-Uekraine-Krieg-meinen-kostrom-teurer
https://www.energieagentur-ebe-m.de/News/2449/Warum-macht-der-Uekraine-Krieg-meinen-kostrom-teurer
https://www.zeit.de/1997/45/Eine_Hegemonie_neuen_Typs/komplettansicht
https://www.zeit.de/wirtschaft/2020-12/nord-stream-2-gaspipeline-russland-usa-aggression?page=2
https://www.zeit.de/politik/2019-12/nord-stream-2-us-kongress-beschliesst-sanktionen
https://www.aerztezeitung.de/Medizin/Forscher-wollen-neues-Pandemie-Virus-zuechten-269887.html
https://test.rtde.me/nordamerika/128828-us-armee-will-impfstoff-gegen-alle-jetzigen-und-zukuenftigen-corona-varianten-entwickelt-haben/
https://www.swr.de/wissen/corona-virenforschung-in-fort-detrick-100.html
https://www.anti-spiegel.ru/2022/neue-russische-erklaerung-ueber-biowaffenprogramme-des-pentagon-in-der-ukraine/
https://www.fr.de/ratgeber/gesundheit/corona-virus-ursprung-sars-cov-2-covid-studie-labor-china-wuhan-news-91870954.html
https://www.welt.de/politik/ausland/article242292881/Ukraine-Krieg-EU-Parlament-erklaert-Russland-zum-Terror-Staat.html
https://www.welt.de/politik/ausland/article242477209/Ukraine-Krieg-Historiker-Christopher-Clark-haelt-Gleichsetzung-von-Putin-mit-Hitler-fuer-falsch.html
https://www.faz.net/aktuell/finanzen/finanzmarkt/10-jahre-bad-bank-gesetz-die-milliardengraeber-der-banken-16275759.html
http://www.zeit.de/2009/13/10-Jahre-Kosovo/komplettansicht
http://www.ag-friedensforschung.de/themen/NATO-Krieg/anzeige.html


verloren hätte, da dieser nach wie vor behauptet, dass die in einer polnischen 
Getreideaufbereitungsanlage eingeschlagene Rakete eine russische gewesen wäre. Das geht 
überhaupt nicht, zumal auch US Chef Biden, die Pilsudski Chef Duda und der Nato Chef 
Stoltenberg aufgrund ihrer Geheimdienstinformationen die Rakete klar als eine Kiewer, zwar 
sowjetischer Bauart, erkannt haben, um somit einen Weltenbrand zu umgehen. Wollte also das 
Kiewer Regime einfach mal testen, wie weit die Nato geht, wenn denn im polnischen gebiet eine 
russische Rakete runtergeht? Wohlgemerkt hätte das Kiewer Regime dazu eine Abwehrrakete S300 
alter sowjetischer Bauart genutzt. Diese Abwehrrakete ist eine Bodenluftrakete und explodiert kurz 
vor dem Ziel um dann das ganze Ziel mit den vielen tausenden Schrapnellen/Splitter treffen zu 
können, um das zu treffende Flugobjekt, egal ob feindliche Rakete oder sogar ein feindliches 
Jagdflugzeug vom Himmel zu holen. 

Nun hieß es aber seitens der drei Westgrößen, dass diese Bodenluftrakete in der 
Getreidereinigungsanlage eingeschlagen wäre. Das wurde durch einen polnischen Landwirt 
bezeugt, denn er machte Fotos, auf denen Wrackteile zu sehen wären, die von einer sowjetischen 
S300 stammen würden. 

Aha, da hat ein polnischer Landwirt Fotos gemacht. Waren vorher aber nicht schon Fotos von einem
polnischen Journalisten gemacht worden, die angeblich keine Wrackteile von einer solchen Rakete 
erkennen ließen? Da ist es jetzt ganz gut, dass man sich zurücklehnen kann und nicht unmittelbar 
ständig an der Nachrichtenfront mitzutun. Zurückzulehnen, um Denken zu können, wie es sich 
gehört, also: „Das Selbstdenken, das Nachdenken des anderen und das Nachdenken des eigenen, 
bedeutet erst einmal selbst denken, dann das Gedachte der anderen mit Denken überprüfen und 
zum Schluss sein eigenes Gedachtes noch wenigstens ein- wenn nicht mehrere Male nachdenken um
zu einem wahrheitlichen Schluss im Gesamten, also dem eigenen und dem anderen Gedachten zu 
kommen.“

Was bleibt in meinem rq Hirn zurück? 

 

Na ja, halt der rqO mit seinem vom Denken gemarterten Hirn.

Man schaue sich die Übermacht der russischen Artillerie, egal ob vom Boden oder aus der Luft 
heraus, und den inzwischen nicht mehr zur Wirkung kommenden schweren Waffen des Westens in 
Form von Panzerhaubitzen und HIMARS Raketenwerfern an, um entsprechend erkennen zu 
können, dass man deren Stellungen mit Drohnenangriffen zur Enttarnung gelockt hat, um sie dann 
mit modernster Raketentechnik auszuschalten. Bekanntlicherweise werden die westlichen schweren
Waffen bevorzugt in der zivilen Wirtschaft und anderen Dingen versteckt, um dann nach der 
Zerstörung wenigstens melden zu können, dass die Russen Krankenhäuser, Schulen, Bahnhöfe, 
Strom- und Wasserinfrastruktur zerstören würden. 

Nun gut, es ist verständlich, wenn man weiß, dass um an die Front geschafft zu werden, der 
Waffentransport auf der Schiene Energie bedarf und daher Strom- und Treibstoffanlagen ebenfalls 
Ziele der Russen sind, was dann vom Westen als Kriegsverbrechen beklagt wird. 

Keiner aus dem Westen aber hat die Kriegsverbrechen des Kiewer Regimes angeprangert, als diese 
noch in der Lage waren, im Donezk, Lugansk und anderswo gezielt Strom und Wasserversorgung 
zu zerstören, was die Russen zwar beklagten, aber im Westen niemanden interessierte und so der 
russischen Einsatz im Februar 2022 eigentlich schon zu spät kam, um die Menschen in den 
entsprechenden Gebieten zu schützen. 

 

Was ist derzeit das Hauptziel der Russen?

Z. B. die Wasserversorgung für die betroffenen Menschen aufrechtzuerhalten. Dafür wird ein fast 
300 km langer Kanal im größter Geschwindigkeit, die die BRiDler wahrlich schwindlig werden 
lassen würde, geschaffen, um Donezk und Lugansk ausreichend mit Trinkwasser zu versorgen. 
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Außerdem wird der Krimkanal geschützt um die Halbinsel sicher mit Wasser versorgen zu können. 

Das sind nur zwei Beispiele, zu deren Schutz die russischen Streitkräfte nach wie vor in der Lage 
sind. 

Und jetzt bleibe man ganz ruhig und ohne sich von irgendwelcher Propaganda beirren zu lassen, 
kann man am roten Faden der Wahrheit erkennen, dass der Vormarsch der Kiewer Truppen schon 
lange zum Stehen kam und genau das an der roten Linie, die die Russen gesetzt haben, um mit 
ihrem Rückzug Stärke zu gewinnen, die einen Kampf erwarten lässt, der die Kiewer Truppen zu 
keinerlei Verhandlungen mehr ermöglicht.

 

Ja, man braucht Wissen, um sich nicht den Vorwurf der Verherrlichung eines Angriffskrieges 
auszusetzen, den man dann in der BRiD mit dem neuen §130 StGB sogar ohne Gerichtsurteil 
bestrafen kann. 

Man kommt aber zurückgelehnt zu einer Meinung, die ganz und gar verwegen klingt. 

 

Eine Meinung, die annimmt, dass  in der polnischen Getreidereinigungsanlage westliche schwere 
Waffen für das Kiewer Regime bereitgehalten wurden, um diese sehr wohl mit einer modernen und 
nicht abfangbaren russischen Rakete zerstört wurden, um dem Westen aufzuzeigen, welcher Gefahr 
er sich aussetzt, wenn er denn die Russen weiter so drangsaliert. Gefahren, die sich in 
unabwehrbaren Angriffen auf die Befehlszentralen des Westens ausdrücken. Angriffe, die mit 
10fach Sprengköpfen aus nicht abfangbaren Raketen drohen, die mit Hyperschallraketen 
durchgeführt werden können, die die Atomwaffenlager des Westens zerstören können. 

Haben da der Biden, der Duda und der Stoltenberg doch die Unterhosen braun gefärbt bekommen? 
Na ja ich möchte mal sagen, die beißen sich lieber selbst in den Arsch, als dass sie diesen 
aufgerissen bekommen. 
Ja, wie wohl gesagt, ist es eine Meinung, die aus den Gedanken des Rotzigen Querulanten 
stammen. 

Es fragt sich also, um aus dem Vorgeplänkel herauszukommen, ob der Spaßmacher des Schreckens 
noch irgendeine Glaubwürdigkeit besitzt, oder ob er diese irgendwann einmal besessen hatte. Der 
Spaßmacher, der einst im Fernsehen die Rolle eines jenen gespielt hatte, der Präsident in Kiew 
werden wollte. 

 

Hatten wir nicht einen ähnlichen Spaßmacher in der BRiD, der gespielt hat, Kanzler zu werden?

War da nicht der Schlämmer aus Grevenbroich, gespielt von Hape Kerkeling?

Ja, der Unterschied, der eine ist wirklich Präsident in Kiew geworden. Der Schlämmer hat es aber 
nicht dazu gebracht.

Und noch einen Unterschied gibt es. Der Schlämmer Darsteller Hape Kerkeling ist meiner Meinung
nach ein ehrlich und aufrichtiger Mensch. Der Spaßmacher des Schreckens hingegen durch und 
durch korrupt mit Hybris/Hochmut beladen und inzwischen seinen Schaffern mehr Last als 
Werkzeug zur Erfüllung.

 

 

2.0 Brandenburg und die Offensichtlichkeit von Covid 19 gefolgt von der Energiekrise

 

Die Brandenburg, ein slawischer Fürstensitz mit dem Namen Brennabor, der dem ganzen Land dem
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Namen gab, aber auch der Stadt. Dass die Slawen ehemalige deutsche Stämme verdrängten, um auf 
dem Gebiet zwischen Elbe und Oder fußzufassen, ist wohl eher der Geschichtsschreibung der 
Germanen zuzuschreiben. Germanen gleich besetzungsgerecht geformte Deutsche, gleich Barbaren.
Die Bezeichnung, die die deutschen Stämme von ihren römischen Besatzungsherren.

Zur Mark wurde Brandenburg erst durch den katholifarischen Nachfolger der Römer, Karl dem 
Großen und Sachsenschlächter. Und so vergingen die Jahrhunderte bis in die heutige Zeit mit dem 
Land Brandenburg, das aus dem zerschlagenen Preußen entstand.  Slawischer Fürstensitz zur Mark 
bis zum heutigen Land Brandenburg und seiner gleichnamigen Stadt. 

 

Brandenburg aber auch ein Familienname, den von mir nicht bekannten Anzahl von Menschen 
tragen.

 

2.1. Ein Mensch mit dem Namen Paul Brandenburg

 

Einer derer ist mir jetzt erst über RT bekannt geworden, wo man ein Gespräch mit ihm auf der 
Plattform „odysee“ verfolgen kann.

 Ich habe mir das Gespräch von fast 40 Minuten inzwischen mehrmals angetan. Ich habe mir das 
Wikipedia über ihn angetan und auch die von Herrn Brandenburg betriebene Seite habe ich besucht.
Man kann, so zumindest meiner Meinung nach, erfahren, dass dieser Mann, ja sogar Mensch, in 
einem tiefgreifenden Wandel steht, der noch nicht abgeschlossen ist und Herrn Brandenburg noch 
hoffentlich weiterführt. Weiterführt auf den richtigen Pfad zur Wahrheit und zur Vernunft, auf den er
bereits ein gutes Stück gegangen ist. 

 

Wie komme ich darauf?

Möchte ich doch ein wenig auf das Gespräch eingehen. 

Mit sehr großer Vernunft spricht Herr Brandenburg von der Befreiung jener, der letzten Generation, 
die sich an den Straßen festkleben und in Zukunft vorbeugend von der BRiD Verwaltung in Haft 
genommen werden sollen. Selbst Flieger, verweist er dabei, dass jener, der gefährlich in den 
Flugverkehr eingreift, mit harten Strafen zu rechnen hat. Wenn die letzte Generation sich auf 
Flugfeldern festpappt, haben sie diesen Straftatbestand erfüllt. Was aber, wenn sie sich auf Straßen 
und Autobahnen festpappen? Dann haben sie den Straftatbestand des gefährlichen Eingriffs in den 
Straßenverkehr begangen. Was das bedeutet, kann man sich bei Advokat erklären lassen. 

Dann gibt es noch die Anschläge in Museen und anderen Orten, die letztendlich Straftatbestände der
Nötigung, Beschädigung und gar Zerstörung darstellen. Was aber machen die Verwalter des „Anti 
Rechtsstaates“? Oh, ein Begriff, den Herr Brandenburg benutzt, den ich mir von ihm gern etwas 
näher erklären lassen würde. 

Vom blanken Wortbegriff her würde ich meinen, dass er die BRiD als einen Gegner des 
Rechtsstaates bezeichnet. Ein klein wenig verwirrend. Zwar steht die BRiD in Form einer US 
Kolonie entgegen eines Rechtsstaates, aber soweit geht Herr Brandenburg nicht. 

Herr Brandenburg meint, dass Innenchef Faeser eine verlogenen Doppelmoral in sich führt, dass die
linken Klimaaktivisten verlogen wären und kommt dann als Sahnehäubchen zum Handeln des 
Westens im „Ukraine Krieg“. Er spricht aber auch vom Corona Erreger und seinem Prediger, dem 
ULB (Unlauterbach). ULB, einer der schwersten Gewaltverbrecher der USK, nach den Worten 
Herrn Brandenburgs. Kein Impfstoff wäre das, was der Krankheitsökonom ULB den Menschen 
aufgebürdet hat und ihnen damit unsägliches Leid angedeihen ließ.  Unsägliches Leid, wie es die 
von mir geschätzte Frau Susan Bonath in unermüdlicher Arbeit an das Licht geholt hat und der 
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Öffentlichkeit aufzeigt.

Dabei ist Herrn Brandenburg gewiss, dass dem ULB und seinen Helfershelfern jetzt nicht bewusst 
würde, dass sie Fehler begangen haben, da sie keine Reue zeigen. Deshalb meint Herr Brandenburg,
dass diese Gewaltverbrecher vor den Kadi, vor ein ordentliches Gericht gehören. 

Nun schon zum zweiten Mal nach den Straftätern der letzten Generation nun die Gewaltverbrecher, 
die die Corona Pandemie gepredigt haben, vor ein ordentliches Gericht, anstatt in Anti Rechtsstaats 
Haft. Danke Herr Brandenburg, dass sie aufzeigen, dass die letzten für ihre Straftaten zu verurteilen 
sind, dass die Gewaltverbrecher für ihre Taten zu verurteilen sind, dies aber nicht in willkürlicher 
Manier geschehen darf, sondern nach den Vorgaben von gültigem Recht und Gesetz.

Aber jetzt kommt nach dem vielen sehr gut Gesagtem von Herrn Brandenburg etwas, was das ganze
Gute zusammenbrechen lässt, in Schall und Rauch aufgehen lässt, dazu mutiert genau das Gegenteil
zu werden. Herr Brandenburg sagt, dass die Herren und Damen Staatsbediensteten keine 
Unterwerfungsgeste ihres Herrn/Vorgesetzten empfinden sollen, denn sie hätten nur einen Herrn, 
das Grundgesetz für die Bundesrepublik. Und tatsächlich, er meint es ernst, denn auch seine Seite 
nennt sich „Initiative 1-19“.

Das zeugt davon, dass Herr Brandenburg tief verwurzelt ist mit den Artikeln 1-19 des GG, in denen 
die Grundrechte festgeschrieben sein sollen. Ja sollen, denn was ist das Recht des 
Souverän/Herrscher? Sich doch mit einem verfassungsgebenden Kraftakt eine Verfassung zu geben!

Beide verfassungsgebenden Kraftakte, die einerseits 1949 und andererseits 1990 Eingang in die 
Präambel des GG gefunden haben, sind nichts weiter als erstunken und erlogen. So darf zwar der 
Souverän nach Art. 20 mit Wahlen und Astimmungen bestimmen, was geschehen soll, die 
Abstimmungen aber bundesweit nicht stattfinden, sondern nur in den Ländern und dort nur um der 
Parteienpolitik einen schönen Schein der Demokratie zu verleihen, denn auch die sog. 
Länderverfassungen haben von diesem schönen Schein nur das für den Nutzen der 
Volksbeherrschung  abbekommen. Na ja und die Wahlen sind grundgesetzwidrig, da sie lt. BRiD 
Gesetz, besser gesagt willkürliche Regeln, Listen- und Verhältniswahlen sind, also mittelbare 
Wahlen, die Art. 28 & 38 GG aber unmittelbare Wahlen vorschreiben. Das hat bekanntlicherweise 
den rqO dazu getrieben, gegen die letzte Bundestagswahl vom 26.9.2021 Einspruch zu erheben, der 
vom Bundestagschef zurückgewiesen wurde, und sich der rqO nicht scheute „Verfassungs“-, auch 
hier wieder besser gesagt, Grundgesetzbeschwerde einzulegen. 

Herr Brandenburg, nach Art. 19 kommt Art. 20, der Souverän ist das Volk!

Das Volk ist also der Herr und nicht das Grundgesetz.

Das Volk, das dann aber den Art. 139 GG zu beachten hat, auch als Befreiungsgesetz bezeichnet, 
zumindest vor 1990. Befreiungsgesetz, in dem dem deutschen Herrscher/Souverän/dem Volk die 
Beachtung der Besatzungsgesetze als Pflicht auferlegt wurde. Eine Pflicht, die mit dem 
Rechtsungültig werden des GG am 18.7.1990 weggefallen war, dafür dann aber über die BRiD 
Verwalter und den selbsternannten Herren der Welt das “Übereinkommen zur Regelung bestimmter 
Fragen in bezug auf Berlin“, also die unmittelbare Fortgeltung des Besatzungsgesetzes, dem 
deutschen Volk auf den Buckel geschnürt wurde. Das einstige deutsche Volk der Dichter und 
Denker, das durch Umerziehung zu dressierten Verbrauchern, Rechtehaschern und inzwischen sogar
zu Desinfektionfetischisten wurde und sich dadurch wahrlich den Namen schlafmütziger Michel 
verdient. Der Michel unterstellt sich also mehr oder weniger freiwillig, mehr oder weniger 
unwissend einem Herren, der in keinster Weise weder nach gültigem deutschen Recht und Gesetz 
noch nach verbindlichem Völkerrecht zur Herrschaft über das deutsche Volk berechtigt ist. Er 
unterstellt sich einem Herrscher, der das Volk beherrscht, was fälschlicherweise in der westlichen 
Welt als demokratisch bezeichnet wird. Und auf diesen Unverstand, den ich Herrn Brandenburg 
unterstelle, baut sich die Behauptung auf, dass der chinesische Staat ein Unterdrückungsstaat wäre. 
Wird es daraus nicht ersichtlich, dass wenn man sich nicht der vollen Wahrheit bemächtigt, immer 
wieder vom Pfad der Tugend in den geistigen Morast abkommt, dass man dann nicht begreifen 
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kann, dass die chinesische Führung nicht das Volk beherrscht, sondern für das Volk herrscht. Ja 
Herr Brandenburg und auch du Michel, vergleicht doch mal etwas, was man durchaus finden kann, 
wenn man will, und erfährt dann, dass in der VR China die besonders schwere Armut, die nicht 
zuletzt durch die britische Kolonialmacht dem Volk aufgebürdet wurde, immer weiter besiegt wird 
und dieser Sieg über die Armut selbst von den Vereinten Nationen anerkannt wird. 

Und was ist in deinem Heimatland Michel? Hier wächst die Armut, denn große Teile des 
Mittelstandes brechen weg. Brechen weg, weil die Menschen nicht verstehen wollen, dass ihnen der
wirtschaftliche Hintergrund genommen wird. Genommen wird mit willkürlichen Regeln, die den 
wirtschaftlichen Ruin verursachen. Willkürliche Regeln, aus der Bankenrettung, aus der Schaffung 
der Corona Bonds, der Klimabonds und der inzwischen in der vom Westen gemachten Energiekrise.
Willkür, die nicht nur den Mittelstand ruiniert, sondern auch die Menschen, die sich gerade noch 
über Wasser gehalten haben, um von denen, denen schon lange das Wasser Oberkante Unterlippe 
steht, gar nicht erst zu reden. 

 

Ja, Herr Brandenburg, auch einer der letzten Chefs des Grundgesetzgerichts, selbst nennen sie es 
Bundesverfassungsgericht, Meister Papier ist einer derer, die dem Rechtsstaatsprinzip keine Chance
geben. Wie kann ein solches Leut meinen, dass das derzeitige Regime das Fundament des 
Rechtsstaates täglich weiter zerbröseln lässt, wobei das deutschen haus vom Dach bis in das 
Fundament tödlich mit Hausschwamm befallen ist? Rechtsstaat bedeutet, eine rechtsgültige 
verfassungsgemäße Grundlage zu haben, um darauf die Verwaltung aufbauen zu können. Die letzte 
rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage war die Reichsverfassung aus dem Jahr 1871, die zum 
18.11.1918 aufgrund der Thronverzichte der Reichsfürsten ihre Gültigkeit verlor. Seit dem gab es 
keinen deutschen Herrscher mehr, der für den deutschen Staat eine solche verfassungsgemäße 
Grundlage in kraft setzte. Eine verfassungsgemäße Grundlage, die auch die Aufgaben und Pflichten,
sowie die Rechte von Beamten festlegt und nur solche Beamte sind in der Lage, den 
Kadavergehorsam einen Tritt in den Hintern zu geben, auf das sich das „Beamtentum“ nicht 
ausbilden kann. 

Ja, Aufgaben, Rechte und Pflichten der Beamten, die müssen klar geregelt sein und sie müssen in 
ihrem Dienst für das Volk abgesichert sein. Aber bereits bei der Fahrlässigkeit, zumindest bei der 
groben, und vom Vorsatz gar nicht erst zu reden, muss über eine Verfassung und darauf aufgebauten
weiterführendem Gesetz geregelt sein, dass ein Beamter zu haften hat. und wenn ein solches Gesetz
rechtsstaatlich angewendet wird, also auch kontrolliert, dann wird es den Beamten schwer möglich 
sein, sich gegen das Wohl des Volkes zu vergehen. 

Herr Brandenburg, in keiner Weise möchte ich ihnen hier vors Bein treten, sondern versuchen, 
ihnen und den vielen anderen Menschen, die ehrlich und aufrichtig sind, zu helfen, noch besser 
hinter die Kulissen zu schauen, denn sie sagen sehr richtig, dass heute die letzte Generation in 
Vorbeugehaft, die man einst Schutzhaft nannte, genommen wird, und wenn man nichts dagegen tut, 
einen das bald selbst geschieht. Leider ist das aber heute so, dass sich Menschen, die sich gegen die 
Rechtsstaatswidrigkeit wenden, wirtschaftlich ruiniert werden, und wenn dieses nicht reicht, mit der
körperlichen Zerstörung fortgesetzt wird.

 

2.2. Mit Gott für Kaiser, Volk und Vaterland

 

Mit welchem Gott?

War da nicht die Frage an das 3 x G: „Vor welchem Gott stand
da das stimmenlose gesamte Deutsche Volk? Vor Wotan und den Seinen? Wohl
eher nicht. Vor den slawisch-sorbischen Göttern? Nein auch nicht. Vor Buddha,
Jahwe, Allah oder dem namenlosen christlichen Gott? Bestimmt nicht. Es wird wohl
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die über Allen stehende scheinheilige Dreistigkeit gewesen sein.“

 

1914 schon die scheinheilige Dreistigkeit, mit der in den Krieg gezogen wurde?

Scheinheilige Dreistigkeit, seines Namens Luzifer, auch Satan gemeint. Jener gefallene Erzengel, 
dem die Zionisten huldigen. 

Ja, bereits 1914 waren es die Zionisten, sich für die Erhaltung und Ausbau ihrer Macht alte 
Herrschergeschlechte ausschalten wollten, um sich deren Macht zu krallen und diese aus dem 
Hintergrund auszuüben, wofür sie sich willige Vasallen schafften und das mit Korruption und 
Erpressung. 

So war es die Zangengeburt als Kaiser, für den in den Krieg gezogen wurde. 

Nein, dass dieser Preußenprinz mit der Zange aus dem Körper seiner Mutter gezogen werden 
musste, dafür konnte er nichts. Auch seiner Mutter ist keine schuld anzulasten, aber diese hat 
aufgrund der Schmerzen, die sie bei dieser Geburt erleben musste, die natürliche Bindung zu ihrem 
Sohn verloren und der Prinz wurde zu dem, was er letztendlich war, geistig zu minderbemittelt, um 
das Deutsche Reich zu führen. Für das Volk in den Krieg? Wer war damals das Volk? Es waren 
einzig die Familien der Reichsfürsten, die die Verfassung von 1871 in kraft setzten, alle anderen 
Menschen waren kein Volk, sondern Untertanen, also ähnlich der Leibeigenen und Sklaven, nur 
Sache und nicht Mensch. 

Wer war das Vaterland? Das hat einst Ernst Moritz Arndt in seinem Lied besungen und August 
Heinrich Hoffmann aus Fallersleben in die erste Strophe des Deutschlandliedes geschrieben. Ein 
Vaterland mit vielen deutschen Dialekten. 

Und was ist heute des Deutschen Vaterland?

Ja genau das, was einst Ernst Moritz Arndt besungen hat, ein Gebiet, auf dem viele Staaten 
bestehen. Staaten wie Österreich und das abgespaltene Südtirol, Staaten wie die Niederlande und 
Belgien, wenn auch nur zum Teil. Und der eigentliche heutige deutsche Staat besteht nur noch in 
den Grenzen der vier Besatzungszonen und heißt nicht BRD, also Bundesrepublik Deutschland, 
sondern nach wie vor Deutsches Reich. Ein Reich, das aufgrund seiner Verfassung, die vom 
Herrscher, also den Reichsfürsten in Kraft gesetzt wurde, ein Rechtsstaat war. Ein Rechtsstaat, der 
vom menschlichen Gefühl her von Seiten der Untertanen sehr viel Unrecht verübte. Aus dem 
Gefühl der Untertanen wurde das Unrecht verübt, war aber festgeschrieben über die Verfassung und
den nachfolgenden Gesetzen. So kann also auch Unrecht, zumindest gefühltes, von einem 
Rechtsstaat verübt werden. 1918 haben die Reichsfürsten mit ihrem Thronverzicht die 
Reichsverfassung von 1871 außer Kraft gesetzt, die Gesetze des Reiches aber aufgrund ihres 
rechtsstaatlichen Hintergrundes, blieben als positives Recht erhalten. Positives Recht wie das 
Bürgerliche Gesetzbuch, die dazugehörige Zivilprozessordnung, das Strafgesetzbuch und die 
dazugehörige Strafprozessordnung, das Gerichtsverfassungsgesetz und u. a. auch das Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetz (RuStAG) aus dem Jahr 1913. Mit diesem Gesetz wurde den Untertanen
die Bürgerschaft des Deutschen Reiches gegeben. Sie wurden von Untertanen, von der 
Sache/Untertan, zu Menschen erhoben. Menschen, die man brauchte, um sie so willig in den Krieg 
führen zu können. Willigkeit, die darauf baute, dass die Menschen ihr Vaterland verteidigen würden
und nicht nur ihr Zuhause. 

Ist es nicht genau dasselbe, was heute geschieht?

Die Willigkeit, das Herzensgute der Menschen auszunutzen um mit Gott in den Krieg zu ziehen? 
Oh sehr wohl ziehen die Menschen, somit mit sich selbst in den Krieg, wenn ich dem alten 
Sprichwort „Hilf dir selbst, so hilft dir Gott“ in bezugnehme. Hilft sich aber der heutige Mensch, in 
dem er in den Krieg zog und zieht? Sind es nicht Brüdervölker gegen die er in den Krieg zieht? 
Völker, die entstanden sind, in dem sie sich verschwägert haben, die deutschen Stämme mit den 
slawischen, die deutschen Stämme mit den keltischen und das über Jahrtausende, so dass  
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letztendlich das Blut, was vergossen wird, egal ob von einem Russen, einen Briten, einem 
Franzosen, einem Spanier oder von einem Deutschen, immer das eigene Blut ist? Ja das muss 
begriffen werden und nur dann kann man begreifen, welcher Irrsinn mit Krieg betrieben wird. Krieg
in all seinem Formen, dem militärischen, dem finanziellem, dem wirtschaftlichen, dem 
propagandistischen/politischen, dem wettermäßigen mit der Klimaverschiebung, dem chemischen 
und inzwischen dem biologischen.  

Krieg, der nur aus der Verblödung der Menschen heraus entstehen kann. „Dumm ist, wenn man kein
Wissen hat, das kann unverschuldet, aber auch selbstverschuldet entstehen. Blödheit aber ist, wenn 
man Wissen besitzt und dabei die Wahrheit unterschlägt.“

Verblödet wie ein niederrangiges Prinzlein mit der Bezeichnung Heinrich XIII. von Reuß. Ein 
Adelstitel, den es seit der Aufhebung des Adels in der Weimarer Republik nicht mehr zu geben hat. 
Nicht mehr zu geben? Weimarer Republik? Die Weimarer Republik auf Grundlage der Weimarer 
Verfassung? Eine Verfassung, die vom Herrscher, dem Volk, nicht in Kraft gesetzt wurde! Ist also 
die Aufhebung des Adels per Gesetz in der Weimarer Republik ein positives Recht gewesen oder 
nur eine willkürliche Regel?

 

Nun wollte das Prinzlein von Reuß mit einigen weiteren dafür sorgen, dass das alte Kaiserreich, 
also das von 1871, wiederkommen sollte und meint dabei, dass dieses Reich rechtlich nicht 
untergegangen wäre. Ja, Heinrich, da machst du dich zum Heini, denn auch deine Vorfahren haben 
den Thronverzicht erklärt. Den Thron der Herrschaft über den deutschen Staat. Der ist aber bis dato 
seit dem 29.11.1918 noch von keinem deutschen Herrscher frisch bestiegen worden, da es seit dem 
im deutschen Staat eine Volksherrschaft gäbe und in einer solchen Herrschaft das Volk in seiner 
Gänze den Thron innehat und das auf dem Rechtsstaatsprinzip gegründet, also auf einer 
rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage. Oft genug habe ich inzwischen erklärt, dass das 
deutsche Volk bis dato keine solche Verfassung in kraft gesetzt hat, egal wie diese Werke hießen, ob
Weimarer Verfassung oder Grundgesetz für die BRiD und das beim GG gleich zweimal nicht. Das 
aber will der Heini nicht wissen. Aber oh je welch ein Schreck, Heini wollte ja mit anderen die 
Regierung stürzen! Wenn die Demokratie der BRiD nicht so stark wäre, dann hätte es tatsächlich 
sein können, dass diese Heinis den Coup auch noch geschafft hätten, mit Armbrust und Säbel hätten
sie den Reichstag erobert und die starke Bundeswehr versucht sie dabei zu unterstützen. Da aber die
Demokratie der BRiD, also die Volksbeherrschung, so stark ist, konnte man den Bewohnern des 
Bundesgebietes dieses Gauklerspiel so vorführen, als wenn man das wahre Leben wiedergibt. Ein 
Gauklerspiel, in dem die Sprachführer der BRiD Verwaltung darauf hinweisen, dass der Staat stark 
wäre, sich deshalb gegen die Heinis zu wehren imstande und um solches Umstürzlertum nicht mehr 
entstehen zu lassen, dafür mit dem eisernen Besen die Beamtenstuben ausgekehrt werden müssten. 
Ausgekehrt, in dem man unverzüglich die „Reichsbürger“ aus den staubigen Stuben schmeißt und 
die, die geschmissen werden zu beweisen hätten, dass sie gar keine Reichsbürger sind, um in die 
staubige Stube zurückkehren zu dürfen. Der Zauberlehrling braucht also mit seinem Besen, der den 
Staub nicht aus den Stuben kehrt, nicht darauf zu achten, wen oder was er vor die Tür befördert, 
sondern dass er irgendetwas befördert, denn damit beweist er, dass er handlungsfähig ist. Dass der 
Staub dabei  als haufenweiser Dreck in den Stuben liegen bleibt, interessiert den Meister des 
Lehrlings da nicht im geringsten, da der Meister der Zauberer nur allzu gut weiß, dass in diesen 
Haufen der Keim sprießt, der dafür sorgt, dass das deutsche Haus niemals gesunden kann. 

Ach, Opelt, so ein Rumgequarke, sag’s doch ganz einfach.

Die rechtsstaatswidrige Verwaltung ist überaus bemüht ihren Status zu erhalten, also dem Volk die 
Herrschaft vorzuenthalten, damit die selbsternannten Herren der Welt auch das deutsche Volk weiter
beherrschen können. 

 

Oben habe ich aufgezeigt, dass 1913 mit dem RuStAG das deutsche Volk von einer Sache zu 
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Menschen, zu Staatsbürgern gemacht wurde. Das RuStAG wurde mit dem Gleichschaltungsgesetz, 
eine willkürliche Regel, da ohne rechtsgültige Verfassungsgrundlage, von den Hitlerfaschisten 
außer Kraft gesetzt. Es wurde den Menschen ihr positives Recht genommen und damit zu den sog. 
Reichsbürgern gemacht. Nun erlaubt sich diese BRiD Verwaltung die Deutschen wieder als 
Reichsbürger zu bezeichnen. Und warum können sie das? Nach Ende des WK2 haben die vier 
alliierten Besatzungsmächte deutsches Recht und Gesetz von den willkürlichen Regeln der 
Hitlerfaschisten bereinigt und damit das RuStAG wieder zur Geltung gebracht. Erst 1999, also 9 
Jahre nach der vermaledeiten Wende, wurde das RuStAG wieder ohne rechtsgültige 
verfassungsgemäße Grundlage ohne des Volkes Stimme mit einer willkürlichen Regel ersetzt. Eine 
willkürliche Regel, die dafür sorgen sollte, schnellstmöglich Flüchtlinge zu deutschen 
Staatsangehörigen zu machen um der damaligen SPD und Grünen Führung einen Wahlsieg zu 
bringen. 

Und was ist heute?

Es wird an der willkürlichen Regel ohne Geltungsbereich, dem sog. deutschen 
Staatsangehörigkeitsgesetz wieder gebastelt und zwar ebenfalls von Rot/Grün um Flüchtlinge, die 
mit der Welle von 2015 unter Merkela in der Deutschen Heimatland kamen, als vermeintliche 
Staatsangehörige zugunsten von Rot/Grün an die Wahlurne zu lassen, auf das mit Einwurf in die 
Urne ihre Stimme zu Asche vergeht. Stimmen zu Asche, da mit dem grundgesetzwidrigem 
Wahlrecht dafür gesorgt ist, dass die Herren und Damen des Bundestags, der da im Reichstag hockt,
der DEM DEUTSCHEN VOLK gewidmet ist, der Futtertrog nicht genommen werde, um die 
gleichgeschaltete faschistische Parteiendiktatur in der Lage zu halten, die Regierungsgeschäfte 
zugunsten der Herren des deutschen Volkes führen zu können. Das aber, aus welchem Grund auch 
immer, wollen die Mannen der ehrlich und aufrichtigen Opposition nicht begreifen und fördern 
damit den Kriegszug mit der scheinheiligen Dreistigkeit für die Herren des deutschen Volks gegen 
das Vaterland. 

 

 

2.3 Der Geist des Abendlandes mit dem Lauf der Sonne

 

Bekanntlicherweise ist in unseren Breiten der Lauf der Sonne an die Jahreszeiten gebunden. Ha, da 
haben wir ihn den rqO, den größten Blödsinn, den er da erzählt.

Es ist nicht der Lauf der Sonne, es ist der Lauf der Erde um die Sonne und dabei die Neigung der 
Erdachse zur Sonne, die den Sonnenstand am Firmament bestimmt und danach wurden die 
Jahreszeiten von den Menschen eingeteilt. Errechnet haben die Menschen den höchsten Stand und 
den niedrigsten Stand der Sonne bereits in der Steinzeit mit Hilfe von Monolithen, die sie 
aufstellten, um die Bedeutung von Sonne, Mond und Sterne für das Geschehen auf der Erde zu 
begreifen. 

 

Das Geschehen auf der Erde seit dem Bestehen dieser durch die Natur beeinflusst und seit der 
Entstehung des sog. modernen Menschen, durch diesen leider oftmals zu Ungunsten der Natur, 
deren der moderne Mensch nur ein kleiner Teil ist.  Der moderne Mensch geprägt durch das von der
Fortentwicklung ihm gegebene große Gehirn. Ein Hirn, das in der Lage ist, Wissen zu speichern 
und darauf trainiert werden kann, das Wissen anzuwenden, was den Verstand des Menschen in der 
Summe ergibt. Dieser Verstand kann nun durch den Menschen in Tugend (Vernunft) angewandt 
werden oder andererseits in Untugend (Unvernunft). Eine Schwarz-Weiß-Ansicht, die mit einer 
Brücke vieler Grautöne verbunden ist. Solch eine Brücke von schwarz zu weiß braucht das 
Geländer der Wahrheit um sicher auf der Brücke vorangehen zu können. Das Geländer der Wahrheit
von weiß zu schwarz immer niedriger. So wandeln auch ehrlich und aufrichtige Menschen auf 
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dieser Brücke und oft stürzen sie ohne Geländer der Wahrheit in den geistigen Irrgarten, in den 
geistigen Morast. Und warum das? Weil sie in ihrer ehrlich und aufrichtigen Haltung als 
Einzelwesen nicht gewillt sind die Offensichtlichkeit von der Wahrheit zu trennen. Die 
Offensichtlichkeit, das Anerkenntnis der Wahrheit eines Geschehens einer Tatsache, eine Fortgangs 
der Weltengeschichte. Oftmals ist die Offensichtlichkeit durch die Herren vorgegeben. Man hat also
zu glauben, was einem gesagt wird, ohne selbsttätig darüber nachzudenken. Wobei jedes selbsttätige
Denken nur durch das Verarbeiten eigenen Wissens Erfolg haben kann. 

Ja, ich oberschlauer Opelt, wo will ich denn hin? Ich will hin zu einem ehrlich und aufrichtigen 
Menschen, der in der Grauzone das Geländer der Wahrheit nicht findet und deswegen in den 
geistigen Irrgarten stürzt.

Ich meine Herrn Thomas Röper, den Betreiber des „Antispiegel“.

Er hat am 9.12.2022 einen Artikel über die umkehrende Beweislast, die vom bridlerschen Innenchef
Faeser angestrebt wird, geschrieben. Dabei beruft er sich auf das Recht, dass ein Angeklagter 
solange als unschuldig zu gelten hat, bis der Kläger den Beweis der Schuld erbracht hat. er wirft 
dabei sehr richtig die Allgemeine Menschenrechtserklärung der Vereinten Nationen aus dem Jahr 
1948 in den Ring. Sehr wohl ein Werk, das aufzeigt, wie man sich bei Beachtung von 
Menschenrechten zu verhalten habe. Aber hier steckt es bereits im Namen und zwar mit 
„Allgemeine“, was bedeutet, dass diese rechtlich nicht verbindlich ist, im Gegensatz zur 
Völkermordkonvention der Vereinten Nationen, die ebenfalls im Jahr 1948 ihren Ursprung hat.

Weiterhin wirft er die Europäische Menschenrechtskonvention (EMRK) in den Ring und dann auch 
noch die Grundrechte Charta des neuen Reichs/EU (EGRC). 

Die Europäische Menschenrechtskonvention genau wie die Grundrechtecharta des neuen Reichs 
haben keinerlei völkerrechtliche Verbindlichkeit. Das stammt aus dem Fehlen eines 
Souveräns/Herrscher, der diese Regeln in Kraft setzte. Denn auf dem Boden des neuen Reichs/EU 
soll ja angeblich die Demokratie/Volksherrschaft die Gesellschaftsordnung sein. Tatsächlich aber ist
das neue Reich die Vorstufe der Einen-Welt-Regierung in Europa. Die Eine-Welt-Regierung, die 
von den selbsternannten Herren der Welt geplant ist. 

 

Was macht nun Herr Röper? Sie sprechen, in dem sie auf die EMRK und die EGRC für diese Eine-
Welt-Regierung hinweisen; und ich meine das nur, weil ihm entsprechendes Wissen fehlt, denn 
ansonsten könnte ich nicht behaupten, dass Herr Röper ein ehrlich und aufrichtiger Mensch wäre. 
Als solch einer mit wahrheitlichen Wissen beseelt, würde er in dieser Beziehung auf den 
Menschenrechtspakt für bürgerliche und politische Rechte und seinen Art. 14 hinweisen. Die beiden
Menschen rechtspakte, die den Inhalt der Allgemeinen Menschenrechtserklärung in verbindliches 
Völkerrecht gewandelt haben. 

Aber es kommt noch ein ganzes Stück dicker in diesem Artikel 

„Innenministerin Faeser, Kraft ihres Amtes übrigens die Schutzherrin des Grundgesetzes und damit 
des Rechtsstaates, will dieses Prinzip jedoch ändern.“

Leut Faeser, kraft ihres „Amtes“, „Schutzherrin“ des Grundgesetzes! Kann es noch irrer zugehen 
im deutschen Haus? Ein Amt ist eine öffentlich-rechtliche Dienststelle, die einer rechtsgültigen 
verfassungsgemäßen Grundlage bedarf!

So etwas hat die zu einer US Kolonie heruntergekommene BRiD nicht!

Damit kann Leut Faeser nicht Schutzherrin des Grundgesetzes sein, denn dieses trat aufgrund der 
Vorbehaltsrechte, aus dem Genehmigungsschreiben zum GG, der drei Westmächte zum 
Grundgesetz mit der Aufhebung des Art. 23 a. F. GG außer Kraft. Art. 23, der einst den 
Geltungsbereich des Grundgesetzes enthielt und ohne Geltungsbereich ein Gesetz keine 
Rechtsgültigkeit hat. Na ja der Geltungsbereich in der Präambel, die aber von Grund auf keine 
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Gesetzeswirkung hat, sondern nur eine erklärende Wirkung. Eine erklärende Wirkung, in der ein 
erstunken und erlogener verfassungsgebender Kraftakt des deutschen Volkes festgehalten steht. 
Festgehalten um die Einigkeit der wichtigen Männer über das Schicksal des deutschen Volkes nicht 
zu stören. 

Wenn Herr Röper schreibt, dass eine Erklärung von Leut Faeser zur Beweisumkehr bereits im März
2022 abgegeben wurde, er das nicht  wusste und erst jetzt mit dem erneuten Öffentlich werden 
erfuhr, dann ist ihm das wahrlich nicht anzulasten, denn in der riesigen Fülle der westlichen 
Nachrichtenwelt, kann es ein einzelner Mensch nicht schaffen, alles Mögliche mitzubekommen und
vor allem im eigenen Hirn zu speichern, so groß dieses auch durch die Fortentwicklung geworden 
ist. Den Vorwurf, sich grundhaftes Wissen sich nicht anzuschaffen, mache ich ihm aber sehr wohl, 
umso mehr er versucht und es auch schafft, sehr sehr viele Menschen mit seinen Beiträgen zu 
erreichen. 

Ich hatte über ihn schon einmal gesagt, dass das was ich an ihm besonders schätze, die 
Übersetzungen vor allen aus den russischen Medien sind. Diese Übersetzungen, die der normal 
sterbliche Deutsche in den russischen Medien im Original nicht findet, werden von Herrn Röper 
wie Perle für Perle auf die Schnur der Wahrheit aufgereiht. Diese Wahrheiten sind es, die seine 
Arbeit wertvoll machen, nicht aber das Versagen in der rechtsstaatlichen Bewertung des deutschen 
Staates. Eine solche Perle möchte ich hier anführen. Es ist eine Übersetzung von Worten des 
russischen Präsidenten Wladimir Wladimirowitsch Putin in Bezug auf das russische Grenzland, 
Ukraine genannt, das Merkela mit einer Finte in den Krieg getrieben hätte. Herr Röper hat im 
Vorspruch zur Übersetzung zwar aufgezeigt, dass er keine all zu gute Meinung über das Merkela 
besitzt, dieser aber von russischen Politikern eine gewissen Ehrlichkeit zugerechnet wurde. 
Merkela, nach Aussage ihres Ziehvaters Kohl, nicht einmal in der Lage mit Messer und Gabel zu 
speisen, von der FDJ Sekretärin zum Bundeskanzler, als ehrlich zu bezeichnen ist wohl doch im 
Grunde genommen nichts weiter als Irrglaube. Wenn jetzt aber Präsident Putin äußert, selbst auf 
„diese Ehrlichkeit“ vertraut zu haben und dabei getäuscht worden zu sein, so kann ich ihm das nicht
glauben, denn ansonsten hätte er mit den Seinen das russische Volk nicht dazu gebracht, seine 
selbstbewusste Eigenverantwortung aufzunehmen, hätte er es nicht geschafft, die Netzwerke des 
Westens, mit denen man Russland plünderte, zu nutzen, um das Geplünderte größtmöglich 
zurückzuholen, hätte er es nicht geschafft zusammen mit dem russischen Volk das Land in seine 
jetzige Stärke zu versetzen. Eine Stärke, vereint mit der Stärke der VR China, die in der Lage ist, 
dem Westen nicht nur zu widerstehen, sondern gegen diesen zu obsiegen. 

So bin ich also der Meinung, dass Putin in dieser Erklärung tiefstapelt und er, bevor Russland stark 
genug war, auf die Einhaltung diplomatischer Vereinbarungen hoffen musste, in dieser Hoffnung 
aber enttäuscht wurde und er über diese Enttäuschung schon längst Bescheid wusste. Man schaue 
dazu in seine Ansprache an den Bundestag vom Jahr 2001. Und man schaue dann von dieser 
Ansprache auf seine Rede vor der Münchner Sicherheitskonferenz, die er im Jahr 2007 gehalten hat.
Man schaue auf den erbärmlichen Zustand der Russischen Föderation im Jahr 1999, für den der 
Westen verantwortlich war. und man schaue auf den Zustand 15 Jahre danach, als das Minsker 
Abkommen in seiner ersten Ausfertigung geschlossen wurde. Der Westen war noch nicht in der 
Lage gewesen  das Kiewer Regime so auszustatten, dass es militärisch gegen die Russische 
Föderation obsiegen konnte. die Russische Föderation hingegen war zwar damals in der Lage 
militärisch gegen das Kiewer Regime zu obsiegen, war sich in ihrer Führung aber bewusst, dass 
Kiew vom Westen gegen die Russische Föderation mit Waffen und Nachrichtendienstlichen 
Informationen versorgt wurde, wie man es im letzten Dreivierteljahr erleben musste. 

So musste also auch die RF mit dem Minsker Abkommen in den sauren Apfel beißen, um eine 
unmittelbare Auseinandersetzung mit dem Westen zu vermeiden.

Inzwischen ist es aber der RF gelungen mit Entwicklung hochmoderner Waffen zu einer Stärke zu 
kommen, die den Westen erstarren lässt und ihm noch von einem präventiven Atomschlag gegen die
RF abhält. Dazu sollte man in die Presseerklärung , die Präsident Putin vor Kurzem in Kirgisien 
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gegeben hat, und über die RT deutsch berichtet, reinschauen. Wenn man jetzt noch ein wenig 
versucht, um in das politische Schach einzusteigen, wird man vielleicht meine Worte über das 
Tiefstapeln von Putin verstehen. 

Ja, Herr Röper, es ist schade, dass sie nicht gewillt sind ihr gutes Denken mit dem der anderen 
auszubauen um zu einem sehr guten denken zu kommen. Es gilt für sie jedoch, das gleiche, was ich 
Herrn Brandenburg mitteilen will, man muss tief hinter die Kulissen schauen, um Wahrheit zu 
finden, denn mit halber Wahrheit kann man Menschen nicht aufklären, sondern führt sie in die Irre. 

 

 

2.4 Der Flüchtling und sein Wert

 

Der Gleichheitsgrundsatz des Art. 3 GG sollte dafür zeugen, dass ein jeder Flüchtling, gleich wo er 
herkommt, dem anderen gleichgestellt wird. Aber wie gesagt, ist das GG rechtsungültig und damit 
kann in der BRiD der Flüchtling nicht nur in zwei Klassen, nicht nur in drei, sondern mindestens in 
vier Klassen unterschieden werden. 

Das aber ist völkerrechtswidrig und von Rechtsstaatswidrigkeit erst gar nicht zu reden. Denn mit 
Art. 2 des Menschenrechtspaktes über bürgerliche und politische Rechte ist der 
Gleichheitsgrundsatz völkerrechtlich festgeschrieben.

Wie aber komme ich auf die Idee, dass der Flüchtling in der BRiD/USK ein unterschiedlichen Wert 
hat?

Oh, nein, das ist nicht meine Idee. Man hört so allerhand in den deutschen Nachrichten über das 
Problem, dass langjährige als Flüchtling geduldete Menschen aus Wohnungen und anderen 
Unterkünften herausmüssen, um wieder in die Massenunterkünfte zu ziehen, auf dass in den 
Wohnungen jene aus dem russischen Grenzland ein angenehmes Zuhause finden.  So wurde es Ende
Oktober wieder einmal jenen mitgeteilt, die in ihr Postfach bei den verschiedenen Anbietern wie 
gmx, online usw. geschaut haben. 

Eine Marie Illner berichtet da, damit für ukrainische Flüchtlinge Platz wird, müssen andere in 
Massenunterkünfte weichen. Es ist also klar gesagt, keine rotzige Idee des Querulanten Opelt, 
sondern die aus einer Nachricht, die von der DPA genehmigt wurde. 

Das russische Grenzland, bekanntlicherweise als Ukraine bezeichnet, ist nicht Mitglied im neuen 
Reich/EU, somit auch nicht dem sog. Schengenraum zugehörig und trotzdem können von dort die 
Menschen ganz nach Belieben in das neue Reich ein- und ausreisen ohne Visa und sich somit im 
ganzen Schengenraum frei bewegen, hingegen andere Flüchtlinge sich entsprechenden Vorschriften 
zu unterwerfen haben und diese damit mit dem Wegschmeißen ihres Passes begegneten. Bei Illner 
kann man auch lesen, dass Gemeinden in Brandenburg und NRW einen Aufnahmestopp für 
ukrainische Flüchtlinge erlassen würden, dass es zwar noch Unterkünfte gäbe, aber die Sozialtöpfe 
für deren Unterstützung leer sind. Sozialtöpfe leer? Ja bekommt denn Kiew, also im Grunde 
genommen diese Flüchtlinge, keine Milliarden aus dem neuen reich zur Unterstützung? Und was ist
mit den Sozialtöpfen, aus dem der Michel seine Wassersuppe zum Löffeln bekommt? Und vor 
allem, wozu braucht es solche Sozialtöpfe? Ist denn nicht genug Geld dagewesen, um die 
Bankenrettung zu betreiben? Um die Klimafonds auf den Weg zu bringen? Und darauf hin auch 
noch die Corona Bonds? Na klar, die 100 Mrd. für das deutsche Söldnerheer sind folgerichtig für 
die Herrschaft des Westens und dazu 30 Mrd. für Munition, weil man die vorhandene an das Kiewer
Regime geliefert hat, denn es braucht ja auch die Bereitschaft des Heeres im Inneren, oder?

 

Und was ist mit dem Schuldenprogramm, dessen Zins und Zinseszins nach wie vor läuft? Ein 
Programm der abscheulichen Schulden? Na ja, vor 33 Jahren war es, da fiel die Mauer um danach 
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nicht den deutschen Staat wieder handlungsfähig zu machen, sondern den wichtigen Männern 
auszuliefern. Und alles, weil der Michel seit Ende des WK2 äußerst „sympathisch“ umerzogen 
wurde. Umerzogen, um in der Lage zu sein, seine selbstbewusste Eigenverantwortung abzulegen 
und damit in der Lage, auf die Nepper, Schlepper und Bauernfänger, führend dabei der 
vermeintliche kommissarische Reichskanzler Ebel, hereinzufallen, die in der BRiD auf Grundlage 
der westlichen Demokratie/Volksbeherrschung herangezogen wurden, um einen Plan B zu haben, 
wenn Plan A nicht hätte funktioniert. Aber das der Plan A mit seiner D-Mark, der 
Marshallplanwährung mit ihrem güldenen Glanz, so hervorragend funktionierte, brauchte es den 
Plan B nicht mehr und viele solcher neuen Nepper, Schlepper und Bauernfänger wie König Fitzeck 
oder der vegane Attila waren nur noch Stilblüten im bösen Spiel. Eine besonders große Stilblüte der
Führer der Querdenker Ballweg hat dann Millionen Menschen in ihrem berechtigten Zorn auf die 
Straße geholt, er hat ihnen Spenden abgenommen und damit einen hohen sechsstelligen Betrag 
zusammengeklaubt. Dabei hat er aber von Grund auf auf das rechtsungültige GG geschworen, er 
war von Haus aus nicht in der Lage die Menschen in eine bessere Zukunft zu führen. Nebenbei hat 
er „versehentlich“ vergessen das entsprechende Schutzgeld für das Einheimsen der Spenden an die 
BRiD Verwaltung abzuliefern. Und nun sitzt er dafür im Hochsicherheitstrakt von Stuttgart 
Stammheim, von zig Anwälten, wie ein Fixstern umkreist, da dort ja bei ihm ja evtl. tatsächlich 
noch Geld zu holen wäre. 

Oh, jetzt bin ich aber ins Labern gekommen, zurück zu Illner.

Die ukrainischen Flüchtlinge haben einen besseren Status als andere Asylbewerber. Sie können 
sofort, bald nun das Bürgergeld, in Anspruch nehmen, sie können sofort einen Job annehmen, egal 
ob sie sprachlich dazu in der Lage sind, sie können und können und können, was langjährige andere
Asylbewerber nicht dürfen. 

Habe ich gerade von Job gesprochen? So sollte man wissen, dass dies ein profitgerechter 
Arbeitsplatz ist, denn um Profit geht es, ansonsten dürfte das nicht sein. Profit, der erzielt wird, in 
dem den anderen Asylbewerbern mit allerlei Kriegsart die Heimat zerstört wird, was der deutsche 
Michel meist stillschweigend duldet. So braucht er sich nicht zu wundern, dass seine Heimat nun 
dran ist, weil man die der Russen nicht mehr in die krallen bekommt, weil die Chinesen ihre Heimat
verteidigen. Und es wird schlimmer werden für den Michel, denn es gibt tatsächlich Völker, die den
Russen und Chinesen in ihrem Tun folgen, weil sie merken, dass nur so die Glückseligkeit/Würde 
des Einzelnen zur Achtung kommt. Und natürlich wird das alles von der BRiD Verwaltung 
unbürokratisch erledigt. Wobei es aber darum geht, nicht den Menschen zu helfen, sondern die 
Strukturen der Verwaltung zu entlasten. Und dazu braucht es die Verbesserung des 
Aufenthaltsgesetzes. Da dieses sehr schnell gehen muss und gerade für die ukrainischen Flüchtlinge
da zu sein, wird der Michel doch einsehen, dass er wegen dieser Kleinigkeit nicht gefragt wird. 
Starker Tobak, was sich der Michel da bieten lässt mit den neuen Regeln zur Einbürgerung. Ja, die 
Mannen aus dem russischen Grenzland, das noch vor nicht allzu langer zeit über 40 Millionen 
Bewohner zählte. Ca. 25% davon sollen schon geflohen sein und eine Million davon in die 
BRiD/USK. Oder gar mehr? Das weiß keiner so genau, denn ohne Visa ist man schnell hin und her, 
fast wie bei Igel und Hase. Und allemal hatte der Hase das Nachsehen. 

 

Schauen wir doch einmal beim Landkreis.de rein, wo ein Gespräch niedergeschrieben wurde und 
der Landrat aus dem Kreis Ostholstein berichtet. Der Landrat Herr Sager, derzeitig Präsident des 
deutschen Landkreistages. In einer solchen Stellung wird er wohl Wissen besitzen und auch das 
eine oder andere sagen, was der Wahrheit entspricht. 

Ostholstein. Ein wunderschöner Flecken deutschen Heimatlandes. Nun gut, das sagt fast jeder von 
seiner Heimat. Aber da diese Gegend viele Besucher hat, ist das wohl doch die Wahrheit, umso 
mehr, die Marzipanstadt Lübeck in der Nähe liegt. Wenn Sager meint, dass inzwischen eine 
ähnliche Situation wie 2015/16 entstanden ist, dann meine ich, untertreibt er. Denn damals haben 
viele ihre Pässe weggeschmissen. Heute aber kommt man oftmals mit großen Limousinen „daher 

https://www.landkreistag.de/presseforum/nachrichten/3243-wir-stehen-vor-einer-ueberforderung-des-systems
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gereist“. Auf verschiedenen Ebenen müsste man der Überlastung entgegensteuern. Au, welche 
Ebene denn? Meint er da evtl. Bundesebene? Oder meint er da die Landesebene? Oder meint er die 
Ebene der Landkreise? Oder die Ebene der Gemeinden? Ach ja, ich Dummerle, verschiedene 
Ebenen meint er!

Und sehr wohl, denn die verschiedenen Ebenen sind von unten nach oben letztendlich ein und 
dieselbe. Und zwar nach verbindlichem Völkerrecht ein Volk mit Selbstbestimmungsrecht, also das 
deutsche Volk. Aber schaue man auf die Bundesebene, da gibt es die Bewohner des Bundesgebietes,
deren das deutsche Volk wiederum nur noch ein Teil ist und sich mit einem erstunken und erlogenen
verfassungsgebenden Kraftakt das Selbstbestimmungsrecht nehmen lässt. Ohne Zweifel gibt es sehr
viele Flüchtlinge/Migranten, die sich in einer vernünftigen Art und Weise in das deutsche Volk 
einreihen wollen. Aber was wird ihnen geboten? Die Verpflichtung auf ein rechtsungültiges GG und
somit auf das „Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“, also die 
Gesetze der Besatzer, der Herren des deutschen Volkes.  Was nehmen aber die Migranten an? Dass 
sie Mitglied in einem selbstbestimmten/souveränen deutschen Volk werden könnten.  Weit gefehlt. 
Wer aber kümmert sich um die Flüchtlinge, vor allem bei der Erstaufnahme?  Da stößt mir ein Satz 
bei Sager besonders auf.

Das heißt, wir stehen vor einer Überforderung des Systems. Neben den Unterkunftsmöglichkeiten 
selbst, über die wir jetzt gesprochen haben, geht es ja auch noch um Man- und Woman-Power im 
Haupt- und im Ehrenamt.

Aha, da haben wir es wieder, die Überforderung des Systems der Volksbeherrschung zum Nutzen 
des Profits. Da kann nun einmal das „Hauptamt“ nur nebensächlich sein, denn es kostet Geld, das 
dem Profit abträglich ist. Die meiste Arbeit und vor allem dort wo es brennt, wird von Menschen 
geleistet, die dies ehrenamtlich tun aufgrund ihrer Herzensgüte. Die Haupt“amtlichen“ beziehen 
dafür reichlich Gehalt und können deswegen ohne zu verzagen ihr Gutmenschtum leben. 

So ein manch Herzensguter, der mit großer Güte den Neuankömmlingen seine Hilfe zur Verfügung 
stellte, hat inzwischen verzagt, da man die Güte als Dummheit und Schwäche seitens der 
Neuankömmlinge ansah und diese oft meinten, so vor allem die neuen Neuankömmlinge, dass 
ihnen alles ohne Frage zustünde und vor allem, so wie sie es wollten, und nicht das, was ihnen 
gegeben wird. 

Ein ganz anderes Problem, was letztendlich aber dasselbe ist, ist die Heizung der Unterkünfte, zu 
denen nun auch wieder Turnhallen, die eigentlich für den Schulsport gebraucht, umfunktioniert 
würden. Wer selbst eine Wohnung mit hohen Decken hat, weiß, dass er eine sehr viel höher 
Heizleistung braucht, da nach dem Naturgesetz die Wärme nach oben steigt. Und dass selbst beim 
Heizen mit neuester Wärmepumpentechnik. Turnhallen aber sind sehr viel höher und müssen bei 
Aufnahme von Flüchtlingen nicht nur tagsüber beheizt werden, wie es beim Schulsport üblich wäre.
Wie können dann die 20% Heizenergie

eingespart werden, die gefordert sind? Es wundert nicht, dass sich der Michel den Vorwurf machen 
lassen muss, dass er bis dato gerademal 13% einspart, wobei dabei von Gas die Rede ist. Ist es aber 
nicht bei allen anderen Heizarten ebenso, dass ein jeder versucht sowenig als möglich Geld in 
Heizung und ähnliches zu stecken? Und dass schon gleich diejenigen, die mit Geld nicht allzu sehr 
gesegnet sind. Wie sollen diese Menschen 20% einsparen, wenn wegen Kriegstreiberei wieder 
Turnhallen den ganzen Tag und mehr als beim Sport beheizt werden müssen? 

Sager meint, es bräuchte einen Flüchtlingsgipfel und das schnellstmöglich. Er hätte, wenn er denn 
im Bund etwas zu sagen hätte, schon viel eher gehandelt. Viel eher gehandelt nach dem Steinbrück 
Prinzip -Hätte, hätte, Fahrradkette.

Hätte, hätte und wenn erst am richtigen Futtertrog dann dasselbe wie die anderen. Höchste Zeit, 
dass gehandelt wird. war das nicht 1990, als sich das deutsche Volk eine wahrhafte und vom Volk 
tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung hätte schaffen müssen?

https://www.tagesschau.de/wirtschaft/verbraucher/bundesnetzagentur-115.html
https://www.mdr.de/nachrichten/thueringen/mitte-thueringen/weimar/tafel-fluechtlinge-ukraine-100.html


 

Aber weiter bei den Flüchtlingsklassen. Wir waren erst bei zwei. Wer ist die dritte Klasse?

Es sind die Russen, die wegen der Teilmobilisierung ihr Heimatland verließen, weil sie nicht am 
Krieg teilnehmen wollen, aus welchen Gründen auch immer. Leo Ensel hat darüber geschrieben, 
zwar bei der „russland.news“, eine Quelle, die sehr kritisch, ich meine sogar, des Öfteren ungerecht,
gegenüber der russischen Regierung berichtet, hier aber Leo Ensel den Finger in die Wunde legt. 
Man sollte sich also das, was Herr Leo Ensel selbst erlebt hat und niederschrieb, selbst einmal zu 
Gemüte führen, um die Klassengesellschaft, die der Westen über die Flüchtlinge eröffnet hat, zu 
begreifen. 

 

Und kommen wir noch zur vierten Klasse!

Da gibt es doch tatsächlich ein paar die vom Krieg in der Ukraine profitieren, dabei aber selbst 
Anhänger des Kiewer Regimes sind. Anhänger des Kiewer Regimes? So einer wie Voldeymorty, der
Spaßmacher des Schreckens. Stellt dieser nicht den Kopf des Regimes dar? Was berichtet uns da die
schweizer Weltwoche von Kleptokraten. Beschwichtigender ist da schon die Tagesschau, deren 
Macher wahrscheinlich selbst noch nichts von Korruption gemerkt haben, weil ihre Anstalt (ARD) 
mit einem handlungsunfähigen deutschen Staat einen Vertrag geschlossen habe, mit dem sie dann 
ihren Lohn als Gebühren vom Michel beziehen. So hört man bei der Tagesschau nichts weiter von 
den Kleptokraten der Kiewer Oberwelt, sondern eher von der der Unterwelt, die natürlich wie kann 
es anders sein, aus Teilen der Sowjetunion stammt und nun einmal bei Transparency nur die 
Russische Föderation in Europa korrupter ist als das Kiewer Regime. Jetzt getrauen sich gerade 
diese Korrupten seitens RT deutsch über die korrupten Oligarchen den Kiewer Regimes zu 
schreiben. Oligarchen, die ihren Kriegsgewinn in den Westen bringen, selbst ihre Heimat aber nicht 
verteidigen, sondern in den nobelsten Unterkünften z. B. an der französischen blauen Küste hocken 
und besser gestellt sogar auf ihren Segeljachten, die dort in den Häfen liegen und vom neuen Reich 
nicht beschlagnahmt werden. 

 

So sieht es aus. Derjenige, der den Profiteuren bestens nutzt, darf auch einmal ein wenig korrupt 
sein und sich „Etwas mehr“ in die eigenen Taschen stecken, vom dem was in die Goldbunker der 
selbsternannten Herren der Welt soll. Andere hingegen, die wieder einmal nicht im Rahmen des 
Nutzen liegen, bekommen propagandagerecht die Füße weggeschlagen.

 

Die Gutmenschen, die mit ganzen Flüssen von Krokodilstränen das Mitleid gegenüber dem Krieg 
benetzen, dabei aber die Kriegstreiberei unterstützen, wenn auch meist nur mittelbar. Gerade habe 
ich den Begriff Migrant neben dem Begriff Flüchtling benutzt, wobei Migrant aber eigentlich auf 
Deutsch Einwanderer bedeutet.

 

Deutschland   wird als Einwanderungsland bezeichnet, gemeint ist dabei der Restkörper des 
deutschen Staates, der ohne rechtsgültige Verfassung von der BRiD Verwaltung den Herren des 
deutschen Volkes als Kolonie ausgeliefert wird. der deutsche Staat, das Deutsche Reich, war 
zumindest im geringen Maße bis zu seinem Ende 1918 selbst Kolonialmacht und war dabei genauso
brutal gegenüber den unterworfenen Völkern wie die Kolonialmächte Großbritannien, Frankreich, 
aber auch die Niederlande und Belgien, mit einem Unterschied. Die Entente Mächte haben dem 
Deutschen Reich mit dem Versailler Vertrag die Kolonialmacht abgesprochen, also diese beendet. 
Sie hatten nichts weiter zu tun als über die ehemaligen deutschen Kolonien ihre eigene Herrschaft 
aufzuladen. Frankreich hat in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts angefangen den Menschen in 
den Kolonien die französische Staatsangehörigkeit zuzuordnen. Großbritannien tat dies erst Anfang 
des 20. Jahrhunderts. Das Deutsche Reich hat es nie getan. Genau über diese an die Menschen in 
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https://weltwoche.ch/daily/vom-kleptokraten-zum-heldenpraesidenten-es-ist-nicht-lange-her-dass-die-pandora-papers-die-korruption-von-wolodymyr-selenskyj-offenlegten/
https://weltwoche.ch/daily/vom-kleptokraten-zum-heldenpraesidenten-es-ist-nicht-lange-her-dass-die-pandora-papers-die-korruption-von-wolodymyr-selenskyj-offenlegten/
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den Kolonien übertragene Staatsangehörigkeit sind Frankreich und Großbritannien zu 
Einwanderungsländern geworden. Der deutsche Staat aber nicht. dass was die BRiD Verwaltung 
macht, ist wie oben bereits angedeutet, nichts weiter als die Zerstörung aller Kulturen, um den 
Zusammenhalt der verschiedenen Volksgemeinschaften zu zerschlagen.  Es ist die Schuld des 
deutschen Michels, der dieses mit sich machen lässt und die Schuld vergrößert sich, weil er sich 
anstatt mit Vernunft gegen diese Willkür zu wehren, sich von Pegida & Co. in den Fremdenhass 
treiben lässt. 

 

 

2.5. Versuch des Überblicks

 

Immer wieder bekommt man in den Medien zu erfahren, dass die Einzelhändler in den Innenstädten
aussterben. Krokodilstränen werden en groß darüber vergossen. Es wird gerätselt, beratschlagt und 
nichts dagegen unternommen. Denn bereits vor der vermaledeiten Wende hat man in der BRiD 
begonnen, den Einzelhandel auf die Grüne Wiese zu verlagern. Ein großer Vorteil für den 
„industriellen Einzelhändler“ in Form von Handelskonzernen. Vorteil beim Beliefern, da es auf der 
grünen Wiese größere preiswertere Ladenflächen mehr Ware bedürfen, die dort an mehr 
Konsumenten gebracht werden kann, weil ihnen der bequeme Weg mit dem PKW geboten wird und
dabei überaus ausreichender und vor allem kostenloser Parkplatz. Vor allem das Letztere ist in den 
Innenstädten nicht allzu problemlos zu lösen, umso mehr, da den Städten schon immer Geld fehlte 
und auf innerstädtischen Parkplätzen höchstmöglich abkassiert wurde. Dabei auch bei Verstößen 
mit entsprechend schnell gezückten Strafbescheid. Die Händler sterben aus. Der 
Lederwarenhändler, der dem Kunden Vorort den Gürtel passend machte, in dem er die Schnalle 
versetzt oder ein zusätzliches Loch einstanzt. Der Küfer, der den Mantel oder die Jacke passgenau 
macht, der Elektrohändler, der dem Käufer das Gerät in Ruhe erklärt, der einst als die Dinge noch 
reparaturfreundlich gebaut wurden, auch ein 10 Jahre altes Gerät wieder zum Laufen brachte, so 
dass Fernsehgeräte nicht selten 30 Jahre und mehr alt wurden. Ein Schreibwarenhändler, der 
wusste, was die Schüler für das neue Schuljahr brauchten und diese auf Fehlendes hinweisen 
konnte. eine Verkaufskultur, die völlig am Verschwinden ist. Eine Verkaufskultur, die im 
Netzhandel schon lange untergegangen ist. Damit wird der Betrug gefördert und die Rohstoffe 
wegen der fehlenden Nachhaltigkeit verschwendet. Es werden im industriellen Handel  
Arbeitsplätze vernichtet und Jobs geschaffen, die teilweise weder zum Leben noch zum Sterben 
reichen. 

Aber damit reicht es nicht. genauso ergeht es dem Handwerk, den Bäckern, den Fleischern, der 
Gastronomie. Gerade hier wird die industrielle Herstellung gefördert, so dass ein sog. 
Handwerksbetrieb mit seiner „Backstube“ ohne weiteres 20 Filialen beliefern kann. Ähnlich bei den
Fleischern. Früher hat man fast an jeder Ecke einen Bäcker, einen Fleischer gehabt, bei jedem hat 
das Brot, die Semmel, der Kuchen etwas anders geschmeckt und der andere hat sich zur Konditorei 
entwickelt. Heute gibt es Coppenrath & Wiese, Einfalt statt Vielfalt. Ähnlich war es bei den 
Fleischern, was sich letztendlich auch auf die Landwirtschaft auswirkt. Überall größer, mehr und 
mit weniger Arbeitskräften, und alles über die Bankenwelt, da jeder, der überleben will investieren 
muss, also Kredite aufnimmt. Dazu hat es den Corona Tsunami gebraucht, um ähnlich wie mit dem 
Tsunami im Indischen Ozean 2004 die kleinen Gastronomen zugunsten der großen Hotellerie 
auszulöschen. Kein Supermarkt mehr ohne Backstation, wo die Semmeln nicht einmal die Hälfte 
von der beim Bäcker kostet und sich im selben dem Geschmack hingibt. Man bekommt die Brezel 
nicht frisch und warm, sondern kühl und derb. Man bekommt den Kaffee to go, das belegte 
Brötchen oder auch ein knusprig frisch aufgebackenes Baguette mit vielerlei Belag, das dann in 
Buxtehude genauso schmeckt wie in Cloppenburg, wie in Bamberg oder Straußberg, alles obendrein
in reichlich Verpackung zum Wegwerfen, der Umwelt „zuliebe“, dem menschlichen Körper zuliebe 
wird im Stehen und Laufen gegessen, um sich die eine oder andere Magenkrankheit zu holen, 



anstatt im Sitzen und in Ruhe, um dem Körper das zu geben, was er braucht, eine gesunde 
Ernährung.

 

Es stirbt die Kultur und geht ins Multikulti. Angeblich französischer Käse aus dem Supermarkt 
schmeckt bereits wie gestorben, bevor er reifen konnte. Ein schweizer Mönchskopf (Tete de Moin) 
ist nur im Preis wertvoll. Der Geschmack von im Supermarkt küchenfertig erworbene Bolognese 
lässt die Sehnsucht auf das kleine Lokal weit ab vom Gardasee heiß werden. 

Und das alles seit Corona Zeiten?

Mitnichten, denn es begann weitaus früher. Die deutsche Gastronomie wurde von thailändischer, 
italienischer und griechischer Imbiss Industrie erwürgt, in der oftmals Vietnamesen über 
Clanstrukturen wie Slaven schuften. Ähnlich bei denen wie Pilze aus dem Boden geschossenen 
chinesischen Gaststätten, in denen es durchaus Kochtopfvirtuosen gibt, die sich aber ebenfalls in 
das Fließbandprinzip pressen lassen müssen. Eine Gastronomie, in der der Geschmack nicht mit 
Kräutern und Gewürzen geschaffen wird, sondern mit Geschmacksverstärkern, so denn in den 
eingesetzten Produkten noch ein Rest von Geschmack vorhanden ist. 

Die deutsche Stammtischgastronomie wurde bereits mit dem Rauchverbot erwürgt. Ein Bruch mit 
der deutschen Kultur, der Geselligkeit mit Unterhaltung und Austausch von Nachrichten. Somit ein 
Schlag gegen den Zusammenhalt der Gesellschaft. Das Multikulti, das daraus entsteht, ist die 
Zerstörung aller Kulturen und nicht nur die der deutschen, sondern auch jener einwandernden 
Kulturen, die besonders über die Gastronomie verkörpert werden soll. 

Inzwischen, nach dem Bankencrash, nach Aufkommen des Klimaschwindels, nach der künstlich 
geschaffenen Corona Pandemie gibt es tatsächlich noch Deutsche, die in ihren Kleinbetrieben 
überlebt haben und dort mehr als früher nicht nur 70, sondern gar 90 und noch mehr Stunden in der 
Woche arbeiten. Und das nur zum Überleben ohne tatsächliche Hilfen. Immer der Zerstörung durch 
die Klimaverschiebung mit ihren „Naturkatastrophen“ die durch HAARP und Geoengineering 
betrieben wird, ausgesetzt. Ausgesetzt durch zuwenig Niederschlag und Absinken des 
Grundwassers, dadurch die Austrocknung von Bach- und ganzen Flussläufen, so dass sogar der 
Vater Rhein in diesem Jahr auf großen Strecken, wenn überhaupt, nur noch in den vertieften 
Fahrrinnen schiffbar war, was wieder einen großen Eingriff in die Warenverteilung darstellte und 
das besonders in bezug auf Energielieferungen. Energie in Form von Treibstoff und Steinkohle, für 
die trotz propagierten Klimawandel in Betrieb gehaltenen Kohlekraftwerke. 

Trockenheit auf der einen Stelle und an der anderen Stelle sintflutartige Niederschläge, die ganze 
wertvolle Kulturlandschaften wie das Ahrtal einen Todesstoß versetzen. Ein Todesstoß, den die 
Verwaltung mit Krokodilstränen einen zweiten versetzt, in dem die Mehrheit der betroffenen 
Menschen noch keine wirkliche Hilfe bekamen. 

Und was macht die ehrlich und aufrichtige Opposition?

Sie bleibt mit zuwenig Wissen weiter im Opportunismus verhangen und auch jene, die sich 
inzwischen, vor allem aus eigener Erfahrung heraus, mehr Wissen angeschafft haben, fehlt der 
letzte Sprung zur vollen Erkenntnis, dass das deutsche Volk all diese Unbilden über tausende 
summiert, und sich weiter potenzierend nur eines hilft, die Erkenntnis, dass es m einen deutschen 
Rechtsstaat nicht gibt, da ihm eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage fehlt. 

 

Ja, Frau Dagmar Henn, auch ihre Erkenntnis in Bezug auf die immer stärker strangulierte 
Meinungsfreiheit ist zwar eine Erkenntnis, die dem deutschen Volk sehr wohl mitgeteilt werden 
muss und sie letztendlich mitteilen: „Aber Facebook- und Telegram-Kanäle, die sind ja so 
undurchsichtig, so bedrohlich ... Und flugs sollen alle Fortschritte, die im Umgang mit der 
Meinungsfreiheit seit dem 16. Jahrhundert errungen wurden, preisgegeben werden.
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"Prebunking" – wenn diese Worterfindung in der Wirklichkeit umgesetzt werden sollte, dann werden
wir in baldiger Zukunft nicht nur mit Geschichten über "böse Reichsbürger" und ihre gefährlichen 
Verschwörungen überschüttet werden, sondern auch mit vielen herzzerreißenden Geschichten über 
ukrainische Flüchtlinge – ganz präventiv sozusagen  – während auf Telegram dann wohl die 
gleiche sterile Atmosphäre einzieht wie auf Facebook.

Nicht erwähnt wird allerdings, dass die ultimative Blockade bereits in Arbeit ist: Denn wenn die 
Stromversorgung nicht mehr funktioniert, müssen sich diese Fürsorger keine Sorgen mehr um 
"russische Propaganda" machen. Der Preis dafür ist jedoch, dass dann leider auch die NATO-
Propaganda nicht mehr verbreitet werden kann. Was werden dann wohl die Deutschen über ihre 
kalten Wohnungen und den Wirtschaftskrieg gegen Russland denken?“

 

Ja, das Problem des Denkens, vor allem des selbsttätigen, ist es, denn ohne dieses Denken wird 
einem die kalte Wohnung erst gewahr, wenn man darin bibbert. Und dann kommen keine Gedanken
mehr über einen Wirtschaftskrieg gegen Russland, sondern einfach Hass, der jegliche Vernunft 
abtötet und in ungebremste Gewalt ausufert, was dann den Inneneinsatz des Söldnerheers erfordert. 
Sollte dieses nicht mehr funktionieren, gibt es ja auch noch die Schnelle Eingreiftruppe des neuen 
Reichs und diese lang - fristig geplant.

Ein eigenständig selbsttätiges Denken am Anfang würde helfen um dann das selbstgedachte mit 
dem den anderen zu vergleichen, um auf einen gemeinsamen höchsten Nenner im Gedachten zu 
kommen. Und dann von diesem Nenner aus anfangen zu handeln. Selbstgedacht bedeutet z. B. zu 
erfahren, wer Fratzenbuch und die anderen sozialen Medien betreibt, bedeutet zu kapieren, dass es 
einen Wirtschaftskrieg gibt, der zwar gegen Russland geführt wird, im selben Augenblick aber das 
deutsche Volk trifft. Das deutsche Volk sich also selbst bekriegt und einfacher kann es der Herr des 
deutschen Volkes nicht haben, um sich gegen das deutsche Volk durchsetzen zu können. 

 

Nein Herr Tom Wellbrock, auch ihr Aufwerfen über die Wahlbeteiligung hilft dabei nicht. Den 
Herrschaften ist es zwar peinlich, dass immer weniger Wähler an die Urnen gehen, um ihre Stimme 
verbrennen zu lassen, deswegen inzwischen 16-Jährige herbeigezogen werden und nun auch noch 
Migranten, die der Verwaltung recht und billig sind, solange sie sich willig einem rechtsungültigen 
GG unterstellen. Es ist den Herrschaften egal, wer sie mit grundgesetzwidrigen Wahlen an die gut 
gefüllten Futtertröge hievt, Hauptsache sie tun es. Und selbst wenn sich weniger als 40% der 
Bewohner des Bundesgebietes an einer Landtags- bzw. Bundestagwahl beteiligen, die Herrschaften 
rechnen sich aus dieser geringen Beteiligung ihre Mehrheit heraus, die sie hernehmen, um ihre 
Regierungsgewalt zu rechtfertigen. 40%, dabei eine Parteienkoalition, die mit 51% die Mehrheit 
hat, was bedeutet, dass gerade mal die Minderheit von 20% bestätigt hat, mit was die verbleibenden
80% beherrscht werden.  Und das in einer gleichgeschalteten faschistischen Parteiendiktatur, in der 
es egal ist, welche Partei an die Macht kommt, denn um an die Macht zu kommen, ist es notwendig 
wie einst Schröder und Fischer taten, sich den selbsternannten Herren der Welt zu unterwerfen. 

Was bleibt also in ihrer berechtigten Ausarbeitung über die immer geringer werdende 
Wahlbeteiligung: „Wer andere Länder destabilisiert und dafür sorgt, dass Menschen sich woanders
ein neues Leben aufbauen müssen, kann sich nicht als Retter aufspielen, sondern muss sich die 
Frage gefallen lassen, warum die Voraussetzungen für ein gutes Leben in anderen Ländern ständig 
torpediert werden.

Es mag sein, dass mittelfristig der Plan des "neuen Volkes" mit "braven Wählern" aufgeht. 
Langfristig allerdings hat eine Politik, die die Menschen im eigenen Land ausbeutet, Armut fördert 
und die gesellschaftliche Spaltung forciert und bewusst inszeniert, keine guten Karten. Denn 
Politik, die dauerhaft gegen die eigene Bevölkerung – auch die zugewanderte – arbeitet, wird sich 
auf Dauer nicht halten können.“

https://www.consilium.europa.eu/de/press/press-releases/2022/11/28/eu-decides-to-strengthen-cybersecurity-and-resilience-across-the-union-council-adopts-new-legislation/
https://www.srf.ch/kultur/gesellschaft-religion/die-eu-ruestet-sich-gegen-innere-unruhen
https://www.consilium.europa.eu/media/30736/qc3010313dec.pdf


Eine sehr gute Erkenntnis Herr Wellbrock, die aber nicht ausreicht und daher mit der Erkenntnis 
von anderen zusammengebracht und ausgebaut werden muss. Es wird zwar durch die deutschen 
Politiker Politik gegen die eigene Bevölkerung gemacht, was aber letztendlich nur aufgrund der 
Zustimmung dieser Bevölkerung ermöglicht wird. Das muss diese Bevölkerung, also die Bewohner 
des Bundesgebietes, deren das deutsche Volk noch ein Teil ist, erkennen. Diesem Erkennen hilft 
eine Aufklärung darüber, auf deren richtigen Pfad sie sich bewegen, sie aber diesen Pfad auf der 
Grundlage der Wahrheit weitergehen müssen. Das aber geht letztendlich nur gemeinsam mit den 
anderen, denn einer allein zerbricht wie das Streichholz. Ein ganzes Bündel Hölzer aber ist 
schwerlich zu brechen, umso mehr das einzelne Holz durch Zusammenhalt zum Stamm wird. 
Zusammenhalt auf einer vernunftbegabten Grundlage.

 

 

3. Sammelsurium 

 

Der Michel ist sich nicht blöd genug und packt für eine Vertretung, die ihm geschworen hat, 
inzwischen über eine Milliarde auf den Tisch. Hervorragend hat dieser Parteienklunkel in sich 
geeint die Nato als Verteidigungsbündnis anzuerkennen, nun endlich die 100 Milliarden 
Sonderrüstungszuschläge für das deutsche Söldnerheer, die sie beschlossen haben, anzureißen. Es 
wurde Zeit, so der auch von Black Rock Delegierte Merz, der schon mit den Hufen scharrt, um für 
den Sprung auf den Kanzlerthron die Sache in der BRiD/USK endlich wieder ins Lot zu bringen. 10
Milliarden für den F35, der nun endlich die Klapperkisten a la F16 ablöst, dabei aber selbst noch 
nicht aus den Klappern herausgekommen ist. Dafür wird der Fliegerhorst Büchel hergerichtet, was 
dann in feinster Art und Weise von S21, BER und anderen Dingen geregelt wird. Man soll also 
glauben, dass die geplanten 10 Milliarden reichen sollen. Ah, verdammt, schon wieder 10 
Milliarden und die noch nicht mal in den 100 Milliarden drin, und dazu nicht reichen! Na ja, nicht 
umsonst wird Lambrecht als die hellste Lampe aller Zeiten (HELAZ) bezeichnet. Eine helle Lampe,
fast so gut wie ein Kienspan, denn diese helle Lampe meint, dass für einen besonders wertvollen 
F35 auch ein besonders wertvoller Fliegerhorst her muss. Denn nicht umsonst zahlt die BRiD/USK,
also der deutsche Michel 119 Millionen mehr pro Stück als die Schweiz für die F35, die diese schon
hat. Hat? Haben? Haben muss? Braucht der Michel wirklich schweineteure Flieger um 
Atombomben nach Russland zu schaffen?

Aber das macht nichts, die Deutschen haben immer noch zuviel Geld in den Taschen. Deswegen 
gibt es nun auch frische Munition für das Söldnerheer, um die die man an das Kiewer Regime 
abgab, zu ersetzen. 

Mit großem Pathos begleitet dabei die Propaganda das ganze Schmierentheater, das den Profit der 
Rüstungskonzerne wieder fett werden lässt. Rüstungskonzerne, die von jenen beherrscht werden, 
die von Black Rock vertreten werden. All das kann geschehen, weil der Michel seine selbstbewusste
Eigenverantwortung nicht aufnimmt um zu kapieren, wie er diese Kriegstreiberei vernunftbegabt 
beenden kann. Das ist die Kriegstreiberei, die den Michel eigentlich im eigenen Heimatland 
offensichtlich sein müsste. Aber mitnichten, es gibt genug Gutmenschen, die es nach wie vor 
schaffen, allem dem richtigen Schein zu geben. Die Gutherzigen sind diesem Schein nicht 
gewachsen und verzagen immer mehr daran, so dass sie nicht mehr in der Lage sind Gutes zu tun 
für sich selbst und damit für die anderen, was man Solidarität nennt. Der Schein, den die 
Gutmenschen glänzen lassen, ist dann das mit ganzer Härte des Gesetzes, wie man es verkündet, 
gegen den Spuk jener vorzugehen, die die demokratische/volksbeherrschende Grundordnung mit 
Armbrust und Säbel niederreißen wollen. Wie schon die Fahnenträger, die versucht haben den 
Bundestag zu stürmen, aber an  drei Polizisten scheiterten. Welch ein Ziehauf wird gemacht um die 
Hanseln, die Prinz Heinrich zum Führer gekürt haben. Einst war es Ebel, der im amerikanischen 
Sektor von Westberlin den Besen in die Hand bekam, dann kamen viele weitere nach, einer irrer als 

https://www.deutschlandfunkkultur.de/reichsbuerger-wolfgang-ebel-100.html
https://www.deutschlandfunkkultur.de/reichsbuerger-wolfgang-ebel-100.html
https://www.dw.com/de/kommentar-streit-um-den-sturm-auf-den-reichstag/a-54846037
https://www.focus.de/politik/deutschland/ruestungsdeal-wirft-fragen-auf-warum-zahlt-die-schweiz-fuer-die-f-35-so-viel-weniger-frau-lambrecht_id_180439127.html
https://www.swr.de/swraktuell/rheinland-pfalz/koblenz/umbaumassnahmen-buechel-kampfbomber-100.html
https://esut.de/2022/11/meldungen/38172/umfassender-umbau-am-fliegerhorst-buechel-fuer-f-35-erforderlich/
https://www.n-tv.de/wirtschaft/Bericht-F35-Tarnkappenjets-weisen-Hunderte-Fehler-auf-article23212493.html
https://www.welt.de/politik/deutschland/plus242077621/Friedrich-Merz-Grober-Vertrauensbruch-gegenueber-der-Bundeswehr.html
https://www.welt.de/politik/deutschland/plus242077621/Friedrich-Merz-Grober-Vertrauensbruch-gegenueber-der-Bundeswehr.html
https://www.steuerzahler.de/aktuelles/detail/1-mrd-euro-fuer-den-teuersten-bundestag-aller-zeiten/?L=0&cHash=dabffbc7eba8bace868e56c9f6f83257


der nächste, so Schittke, seines Zeichens Exilkanzler, der sogar bei Welke auftreten durfte. Auch der
Attila, nein nicht der Hunnenkönig, sondern der vegane Koch. Nun ist es der Prinz, der herhalten 
muss um die wehrhafte Demokratie/Volksbeherrschung darstellen zu können. 

 

Im gleichen Zug gehen in Leipzig Hunderte mit dem Motto „Ami go home“ auf die Straße. Ist das 
nicht ausländerfeindlich? Oh, ich meine, wenn damit die US Streitkräfte gemeint sind, wäre es ein 
guter Rat, dass diese samt ihrer Atombomben aus dem deutschen Heimatland verschwinden. Aber 
wohin? Das ist die Frage, die bleibt. Denn um die Würde des Menschen zu schützen, braucht es 
keine Atombomben, sondern deren Abrüstung. Ist das nicht das oberste Gebot, das im Art. 1 GG im 
Grundgesetz prangt? Warum also rüsten die Vertreter des Michels die Bomben nicht ab, sondern 
schaffen für viel Geld, das dem Michel fehlt, neue Flieger an, um die Bomben sicher nach Russland
tragen zu können?

Ja, Michel, das ist ein Teil der neuen Schuld, die du dir auferlegst. Neue Schuld, die aber auch 
wächst, weil du die Kriegstreiberei im Nahen Osten und in Afrika nicht gestoppt hast. Gestoppt mit 
einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung., denn so 
souverän/selbstbestimmt ausgestattet wäre es dir möglich gültiges deutsches Recht und Gesetz 
wieder durchzusetzen um dabei das Völkerrecht zu achten. In dieser Art Michel, wäre es dir als 
deutsches Volk möglich ein wahrhaftes und von den Völkern der Welt geachtetes Mitglied in den 
Vereinten Nationen zu sein. Viele Völker, die sich inzwischen nach der Shanghaier Organisation 
und der der BRICS Staaten sehnen, könnten erkennen, dass du tatsächlich wieder zu einem Volk der
Dichter und Denker geworden wärest. Andere Völker, die noch unter der Knute von Regierungen 
stehen, die sich als Vasallen des USI hingeben, könnten davon lernen und würden ebenfalls den 
Weg der Wahrheit auf dem Pfad zur Erfüllung der Menschenwürde für alle Völker kommen. Aber 
du Michel, willst lieber russisches Erdgas nicht aus der Röhre, sondern es als Flüssiggas holen, weil
es dir von den EXXON (Rockefeller) Tankern dann viel wertvoller ist. Wertvoller, weil Flüssiggas 
für sich selbst erst einmal massenweise Energie verbraucht und dazu auch dann noch die Tanker 
Energie in Schall und Rauch verwandeln und dafür das Flüssiggas letztendlich wieder zu 
stinknormalen Erdgas gemacht, um es wieder in die Röhre zu zwängen, das Vielfache kostet, als 
wenn es den ganzen Zwischenhandelspuk ohne die zerstörten Nordstream Röhren nicht geben 
würde. Brav und fein erfüllst du wie der BOAZ dein Scherflein für solch eine Tollheit. Eine 
Tollheit, die alltäglich mit anderer Tollheit paart, sich so summiert und weil diese Tollheiten, wie 
mit Metastasen in andere Dinge wachsen um sie ebenfalls toll werden zu lassen, sich potenzieren. 
Du hast es inzwischen soweit gebracht Michel, dass du vor lauter Dankbarkeit auf Knien im Staube 
vor denen liegst, die dir die Deckel versprechen. Den Deckel der Energiepreisbremse, den dazu 
passenden Deckel der Erdgaspreise und den des Erdölpreises. Deckel aus wertvollem Kristall, die 
es nicht bräuchte, wenn es den Wirtschaftskrieg gegen Russland nicht gäbe. Den Wirtschaftskrieg, 
der Russland wieder in die Krallen des USI bringen soll, wie es vor dem Jahr 2000 war. Ein Krieg, 
der jetzt schon verloren ist, da Russland schon lang nicht mehr allein steht und nicht nur die VR 
China zum Partner hat, sondern mit jeder Woche weitere Partner hinzufinden, weil diese sehen, 
welch einen Vorteil es tatsächlich hat mit Russland und China zusammenzuarbeiten, nämlich den 
gegenseitigen Vorteil und das vor allem auf Augenhöhe. Und was machst du Michel? Du bleibst 
dabei, die NordAtlantische TerrorOrganisation als Verteidigungsbündnis anzusehen, eine 
Organisation, die einst deine Freiheit am Hindukusch verteidigte, dort aber erbärmlich scheiterte, 
dafür aber ein zerstörtes Land hinterließ. Eine Organisation, die deine Freiheit in Afrika verteidigte, 
um dir von dort aus Flüchtlinge zukommen zu lassen und deinen Herren die Rohstoffe. Rohstoffe, 
die wenn du von den Völkern rechtmäßig erwerben würdest, mit preiswerter Energie aus Russland 
verarbeiten würdest, zu deinem Wohl und zu dem Wohl der Völker, von denen du die Rohstoffe 
bekommst, schaffen würdest. 

Aber mitnichten, deine wertschöpfende Arbeit Michel, steckst du in den Zinseszins des 
Schuldenprogramms, in die Bankenrettung, in Klima Fonds, in die Corona Bonds und nun 
inzwischen wieder milliardeweise in die Kriegsförderung im russischen Grenzland.  Hast du mich 

https://www.sueddeutsche.de/kultur/erdoel-wie-ein-ganzer-kontinent-seiner-rohstoffe-beraubt-wird-1.3265320
https://www.deutschlandfunkkultur.de/ressourcenfluch-warum-viele-laender-trotz-rohstoffreichtum.976.de.html?dram:article_id=318370
http://wissensfieber.de/rohstoffreiches-mali/
http://www.spiegel.de/politik/deutschland/peter-struck-die-praegnantesten-zitate-a-873892.html
https://www.energie-lexikon.info/fluessigerdgas.html
https://en-m-wikipedia-org.translate.goog/wiki/Yamal_LNG?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=sc
https://www.merkur.de/wirtschaft/energiekrise-embargo-news-lngterminal-russland-gas-eu-lng-import-ukraine-krieg-aktuell-zr-91962114.html
https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/medien/attila-hildmann-und-die-satire-verstehen-sie-spass-16937755.html
https://www.youtube.com/watch?v=7oy7g7HGeks


dich dazu verpflichtet? Hast du deine Stimme als selbstbestimmtes Volk nach den Artikeln 1 der 
Menschenrechtspakte dafür gegeben, für die Nato zu buckeln, deine Selbstbestimmung per Art. 23 
n. F. GG nach und nach an das neue Reich abzugeben? Zumindest hast du zugelassen, Michel, dass 
die von dir gebilligte gleichgeschaltete faschistische Parteiendiktatur deine Räson, da der einzelne 
Mensch in einer Volksherrschaft in der Gesamtheit der Staatsangehörigen der Staat ist, dem 
zionistischen Regime am 26.4.2018 vor die Füße in den Staub geworfen hat. Du zeigtest also 
Einsicht, dass deine Vernunft genau dort hin gehört, um den Palästinensern endlich den Garaus 
machen zu können, worüber der „Standard“ in bezug auf die neue israelische Regierung anspricht 
und man bei RT deutsch weiter lesen kann, was das bedeuten wird. 

Oh, mein Gott, Die Sonne wird in drei Tagen ihren tiefsten Stand am Himmel des Abendlandes 
erreichen, sie wird sich dort drei Tage ausruhen um dann wie jedes Jahr der Erde des Abendlandes 
neue Kraft zu spenden. Dieser Pakt zwischen Sonne und Erde ist unantastbar und bestimmt das 
Klima auf der Erde. Unmenschen versuchen diesen Pakt zu stören und verschieben das Klima auf 
der Erde mit HAARP und Geoengineering. Es wird Wetterkrieg damit geführt. Es wird 
Propagandakrieg geführt, es wird Wirtschaftskrieg geführt, es wird Finanzkrieg geführt, es wird 
biologischer und chemischer Krieg geführt und obenauf, um alles richtig anzuheizen, heißer 
militärischer Krieg geführt.

Heißer Krieg für den der alte britische Führer Johnson      den Raketenwerfer ATACMS für das 
Kiewer Regime fordert. Raketen, mit denen lt. Wiki die Beschossenen mit Bomblets  beglückt 
werden. Harte und weiche Ziele, weiche Ziele besonders in Form von Menschen, und was sagt 
Wikipedia dazu?  

Lt. „Streubombenkonvention“ völkerrechtlich verboten und das sogar im bridlerschen BGBl. II 
2009  S. 502 eingetragen. 

 

Die Sonne wird wieder steigen am Firmament, aber was ist mit deinem Geist Michel? Wird er jedes 
Jahr tiefer in das Dunkel sinken bis er in einem schwarzen Loch verlischt? 

 

Jetzt Michel frage ich dich, ob es dir noch bewusst ist, dass deine Ahnen „Nie wieder Krieg“ 
geschworen haben? Und ich frage dich, ob du wirklich der Meinung bist, dass die Russen Krieg 
wollen? 

Das Jahr ward alt. Hat dünne Haar. 
Ist gar nicht sehr gesund. 
Kennt seinen letzten Tag, das Jahr. 
Kennt gar die letzte Stund.

Ist viel geschehn. Ward viel versäumt. 
Ruht beides unterm Schnee. 
Weiß liegt die Welt, wie hingeträumt. 
Und Wehmut tut halt weh.

Noch wächst der Mond. Noch schmilzt er hin. 
Nichts bleibt. Und nichts vergeht. 
Ist alles Wahn. Hat alles Sinn. 
Nützt nichts, daß man's versteht.

Und wieder stapft der Nikolaus 
durch jeden Kindertraum. 
Und wieder blüht in jedem Haus 
der goldengrüne Baum.

Warst auch ein Kind. Hast selbst gefühlt, 
wie hold Christbäume blühn. 
Hast nun den Weihnachtsmann gespielt 

https://test.rtde.tech/meinung/155709-krieg-oder-frieden-mythos-und-wahrheit-ueber-russland/
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https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_23.html
https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_23.html


und glaubst nicht mehr an ihn.

Bald trifft das Jahr der zwölfte Schlag. 
Dann dröhnt das Erz und spricht: 
"Das Jahr kennt seinen letzten Tag, 
und du kennst deinen nicht."

Der Dezember

Erich Kästner (1899-1974) 

 

Das Jahr vergeht in Monatsraten.
Es ist schon wieder fast vorbei.
Und was man tut, sind selten Taten.
Das, was man tut, ist Tuerei.

Auszug aus „Herbst auf der ganzen Linie“ von Erich Kästner

 

Niemals zeigt sich die Natur des Menschen bestialischer, als wenn sie zur Ehre der höchsten Ideen 
ins Wüten gerät.“
―Jacob Grimm 1785 - 1863

 

Du musst das Leben nicht verstehen,
dann wird es werden wie ein Fest.
Und lass dir jeden Tag geschehen
so wie ein Kind im Weitergehen von jedem Wehen
sich viele Blüten schenken lässt.

Sie aufzusammeln und zu sparen,
das kommt dem Kind nicht in den Sinn.
Es löst sie leise aus den Haaren,
drin sie so gern gefangen waren,
und hält den lieben jungen Jahren
nach neuen seine Hände hin.

Du musst das Leben nicht verstehen

Rainer Maria Rilke, (1875-1926)

 

Doch heimlich dürsten wir...
Anmutig, geistig, arabeskenzart
Scheint unser Leben sich wie das von Feen
In sanften Tänzen um das Nichts zu drehen,
Dem wir geopfert Sein und Gegenwart.
 
Schönheit der Träume, holde Spielerei,
So hingehaucht, so reinlich abgestimmt,
Tief unter deiner heiteren Fläche glimmt
Sehnsucht nach Nacht, nach Blut, nach Barbarei.
 
Im Leeren dreht sich, ohne Zwang und Not,
Frei unser Leben, stets zum Spiel bereit,
Doch heimlich dürsten wir nach Wirklichkeit,

https://gutezitate.com/autor/jacob-grimm
https://gutezitate.com/zitat/130595
https://gutezitate.com/zitat/130595


Nach Zeugung und Geburt, nach Leid und Tod.
Hermann Hesse  (1877-1962)

 

  

Hast Du den Schmerz schon einst empfunden,
Den Seelenschmerz, der tief im Innern nagt,
Und hast in diesen trüben Stunden
Du nie und nimmermehr trostlos verzagt? 

Auch bei des Körpers großen Leiden,
Wenn Grauen schon Dein Aug' bedeckt,
Du fühlst das Leben von Dir scheiden
Und bist auch dann nicht aufgeschreckt?

Wohl Dir, Du bist nicht überwunden,
Es endet alles Erdenleid,
Glück auf! Es nahen bessere Stunden,
Und Du erhältst für alles einst Bescheid.

Bescheid vom ewigen Richter droben,
Wofür Du Edler denn gelitten hast. –
Es höret auf des Herzens Toben,
Und weg ist sie, die schwere Sorgenlast.

Der Geist ist Sieger, er sieht heiter,
Mit froh und unumwölkten Blick
Auf die Vergangenheit zurück,
Und schreitet ewig immer weiter!

Der Sieg des Geistes 

Friederike Kempner  1836-1904)

 

„Um die Welt zu ändern, sie neu zu gestalten, müssen zuvor die Menschen sich selbst umstellen.“ 

Dostojewski (1821-1881)

 

 

Der zwölfte Schlag mit großem Bom 

beendet nun das Jahr

oder doch der Schlag des Atom

Erd und Sonn kennen den letzten Tag im Jahr

Und wissen danach, dass ein neues Jahr gebar

 

Zeit verschwendet ohne Unterlass

Haben dir gebracht Verdruss und Hass 



Nicht den Nikolaus, den Verstand es braucht

Um zu begreifen was du vergehen lässt in Schall und Rauch

 

Einst wachten Feen in deinem Kindertraum

Gewachsen ist indes sehr die Irminsul der Weltenbaum

Nein nicht träumen unter diesem wie unter der Linde am Tor

Sondern aufgewacht mit Mut und Tapferkeit, dem Licht empor

 

Oh Michel, wie ein Kind sammelst du die Blüten,

die man dir sorgsam streut und laufen lassen das Eiter,

weil du den Stachel mögst nicht entfernen.

Ohne Anmut und ohne Geist drehst du dich im Tanz des Goldenen Kalb

Und dich deswegen in der Gegenwart verrennst

Und alles das nur des Profits halb.

 

Nach Mut und Tapferkeit dein Geist dich ruft

Dazu nach Wissen und Wahrheit das Gewissen schreit

Und nicht zuletzt die Seel auf Lieb und Ehre ruht.

 

Falo samoht tlepo

Drolligster Troll aller Trolle

 

Wahrheit, der das Gewissen verpflichtet ist und die man bei RT deutsch, chinesische Staatszeitung, 
chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, bei heise, den Neulandrebellen sowie den 
Nachdenkseiten findet.

Wahrheit, die es ohne Bezahlschranke gibt und deswegen einer Spende von dir wert ist.
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